
Sono state presentate ieri alla Regione le nuove azioni per la
svolta verde del Lazio, provvedimenti e misure che fanno parte
di una strategia ampia per la sostenibilità ambientale.
Ecco le sei azioni presentate: Acquisti verdi. Sono in corso le
nuove gare per la ristorazione ospedaliera. Ogni giorno il servi-
zio sanitario del Lazio eroga circa 25 mila pasti che, con le tradi-
zionali forniture, utilizzavano piatti di plastica monouso. La
sostituzione di questa plastica con piatti di ceramica permetterà
di non consumare più le attuali 250 tonnellate annue di plastica
monouso; Asfalto green per zero buche e zero impatto ambien-
tale. Nel mese di luglio si avvia la gara per il rifacimento della
via Nettunense (dal km0 al Km 37) utilizzando esclusivamente
“asfalto green” derivante da riciclo di materiali. Nel prossimo
triennio l’obiettivo è realizzare in questo modo oltre 6 milioni di
metri quadrati di strade green; Paline di ricarica per automobili
elettriche, attraverso un programma di distribuzione di paline
per la ricarica. Inoltre è stato avviato un programma di punti di
ricarica (circa 2.500 entro il 2022) in aree di particolare interesse
naturalistico e paesaggistico, per promuovere forme e cultura di
turismo ecosostenibile; Mare plastic free. Grazie al protocollo di
intesa con Corepla e Arpa, prosegue la raccolta di plastica effet-
tuata durante le operazioni di pesca. L’obiettivo è pulire il mare
raccogliendo in un anno almeno 60 tonnellate di plastica;
Raccoglitori di plastica e sigarette sulle spiagge. È in corso il
bando per dotare tutti i comuni costieri di raccoglitori di plasti-
ca sulle spiagge del litorale e verrà lanciato analogo bando per
raccoglitori di sigarette; Campagna per scuole, bambini e ragaz-
zi. La Regione Lazio offrirà, per l’anno scolastico 2019-2020, il
più importante programma di animazione studentesca e scola-
stica sui temi dell’ambiente, investendo 2 milioni di euro per un
portafoglio di eventi.
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Il futuro del turismo balneare in
Italia deve puntare su tre fatto-
ri: l’interconnessione tra green e
blue economy, l’innovazione
tecnologica dei servizi offerti e
il crocierismo internazionale. E’
questa la ricetta di
Federbalneari Italia per i rilan-
cio e la valorizzazione del turi-
smo balneare in Italia che, come
già prospettato da alcune ricer-
che, rischia di vedere un lieve
calo di presenze “stanziali”
rispetto al 2018. “Offerta turisti-
ca integrata, qualità dei servizi
e sostenibilità ambientale: sono
questi gli elementi cardine per
il rilancio delle nostre coste. Se

Bimbo aggredito al volto da un cane
Ladispoli: ha 5 anni, necessaria un’operazione alla guancia e al labbro 

Italiani in vacanza “attenti” alle spese
Federalberghi prevede 34 milioni di villeggianti ma il giro di affari si fa sempre più “magro”

E’ in lieve aumento il numero degli ita-
liani che hanno trascorso o trascorre-
ranno una vacanza fuori casa durante il
periodo estivo tra giugno e settembre,
dormendo almeno una notte fuori casa:
nel complesso, l’incremento rispetto
all’estate 2018 è pari a +0,3% e circa il
57,1% della popolazione, pari a 34,6
milioni di persone, tra maggiorenni ha
già fatto una vacanza nel mese di giu-
gno o si appresta a farla nei mesi di
luglio, agosto e di settembre. Sono i dati
principali che emergono dall’indagine
previsionale sulle vacanze degli italiani

realizzata da Federalberghi con il sup-
porto tecnico dell’Istituto ACS
Marketing Solutions. Ma vediamone i
risultati nel dettaglio.
La durata media della vacanza princi-
pale resta stabile a 10 notti.
Nell’84,1% dei casi gli italiani rimarran-
no in Italia (contro l’80,2% dello scorso
anno), mentre nel 14,8% dei casi
andranno all’estero.
Come di consueto, per coloro che reste-
ranno in Italia, il mare si conferma la
meta preferita dagli italiani per le
vacanze estive, accogliendo il 71,0% dei

viaggiatori. Seguono le località d’arte
con il 9,5% delle preferenze, la monta-
gna con il 7,0%, le località lacuali (4,8%)
e le terme (2,3%).
I connazionali che si recheranno oltre
confine visiteranno soprattutto le gran-
di capitali europee (47,3%) e i mari tro-
picali (19,8%).
La spesa media complessiva (compren-
siva di viaggio, vitto, alloggio e diverti-
menti) stimata per tutto il periodo esti-
vo risulta in calo rispetto allo scorso
anno, attestandosi sugli 837 euro a per-
sona contro i 911 euro del 2018. Il giro

d’affari complessivo è di 21,8 miliardi
di euro, in diminuzione del 9,5% rispet-
to ai 24,1 miliardi dell'estate 2018. La
vacanza principale costerà 722 euro a
chi rimane in Italia e 1.238 euro a chi va
all’estero.
La spesa per le vacanze si spalma su
tutte le componenti della filiera turisti-
ca. Il 28,5% del budget di chi va in
vacanza è destinato ai pasti (colazioni,
pranzi e cene), il 23,7% alle spese di
viaggio, il 22,1% al pernottamento, e il
25,7% a tutte le altre spese (divertimen-
ti, escursioni, gite e shopping).

Tra le tipologie di soggiorno scelte
dagli italiani per trascorrere le proprie
vacanze estive, l’albergo rimane la scel-
ta privilegiata, con il 27,5% delle prefe-
renze. Seguono la casa di parenti o
amici (27,0%), la casa di proprietà
(15,3%) e il b&b (12,0%).
Agosto si conferma il mese leader, con
il 57,6% degli italiani che lo scelgono
per la propria vacanza principale, sep-
pur in calo rispetto allo scorso anno
(60,3%), a tutto vantaggio del mese di
luglio, che fa registrare un 18,4% di pre-
senze, rispetto al 12,5% del 2018.

Interconnessione green-blue economy 
per il rilancio dell’economia balneare

Federbalneari lancia la sua ricetta per il rilancio e la valorizzazione del settore

Maurelli: “Offerta turistica integrata, qualità dei servizi e sostenibilità 
ambientale: sono questi gli elementi cardine per il rilancio delle nostre coste”
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pensiamo ai concetti di blue
economy e di green economy in
un’ottica sinergica, dove l’offer-
ta turistica costiera si combina a
quella del territorio, riusciamo
a capire quale sarà il futuro di
questo sistema che oggi è in
grande difficoltà perché, come
dice anche Banca d’Italia, le pic-
cole imprese, come quelle
costiere, sono difficili da soste-
nere. Il modello aggregato che
guarda all’ambiente ma guar-
da anche all’economia del
mare credo sia, quindi,
imprescindibile  per  assicura-
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Stava trascorrendo una domenica
spensierata come tante altre in
compagnia dei suoi genitori
quando è successo il dramma. Il
fatto risalirebbe a domenica scor-
sa. Un bimbo di 5 anni è stato
assalito da un cane mentre stava
mangiando un lecca lecca. Non si
tratterebbe di un animale randa-
gio ma di un cane domestico, di
temperamento docile con il quale
il bambino avrebbe avuto già a
che fare anche in passato.

Lazio Green
pronte nuove azioni
per la svolta verde

Una strategia ampia per la sostenibilità ambientale



“Non ce l’abbiamo con la musica ma
ci sta a cuore la natura, già sottoposta
a troppe pressioni”. Parola della Lipu.
Gli ambientalisti tornano a puntare i
riflettori sul tour di Jovanotti sulle
spiagge italiane. “Le imponenti strut-
ture necessarie allo svolgimento dei
concerti, le opere propedeutiche e le
decine di migliaia di persone che
popoleranno ogni evento rappresen-
tano problemi oggettivi che non pos-
sono lasciare insensibili gli organizza-
tori del tour e lo stesso Jovanotti. Si è
ancora in tempo per rinunciare alle
date più impattanti e aumentare le
attenzioni per tutte le altre”. Lo dichia-
ra la Lipu a pochi giorni dall’avvio del
tour che porterà l’artista di Cortona ad
esibirsi in molte spiagge italiane con il
suo Jova Beach Party, a iniziare da
Lignano Sabbiadoro il 6 luglio.

“Quest’anno siamo ancora in periodo
di nidificazione per molte specie ani-
mali – dichiara Marco Gustin, respon-
sabile Specie e ricerca della Lipu – che,
come il fratino e la tartaruga marina,
trovano negli arenili e nelle dune
lungo le spiagge il loro unico habitat
riproduttivo. Per questa ragione, e
considerando che a luglio la nidifica-
zione di queste e altre specie è in una
fase ancora molto attiva, il tour rap-
presenta un motivo di preoccupazio-
ne che deve spingere gli organizzatori
alla massima attenzione, soprattutto

nei riguardi della messa in sicurezza
totale degli ambienti sensibili, a
cominciare dalle dune e dalla loro
vegetazione più preziosa. E’ quindi
necessario anche un surplus di vigi-
lanza, prima, durante e dopo gli even-
ti”. “Inoltre - continua Gustin - vanno
ridotti al minimo gli interventi di con-
torno ai concerti, i quali rischiano di
avere effetti pesanti e in alcuni casi
anche permanenti sull’ambiente natu-
rale della spiaggia. In tal senso, forte è
la preoccupazione relativa ai casi di
Vasto e Lido degli Estensi, così come a

quello di Cerveteri, una localizzazione
ottenuta in alternativa al delicatissimo
sito del Monumento naturale di Torre
Flavia ma sulla quale si stanno paven-
tando interventi troppo impattanti che
vanno ben oltre quelli inizialmente
previsti e che dunque sono da evitare.
In generale, in molti dei siti del tour di
Jovanotti è in gioco il futuro di uno
degli ambienti naturali più fragili che
esistano nel nostro Paese e delle specie
che lo frequentano. Per questo il
nostro appello a rinunciare alle loca-
tion più rischiose: si è ancora in tempo

per farlo”. “Molti fans di Jovanotti –
dichiara Danilo Selvaggi, Direttore
generale della Lipu – ci hanno scritto
chiedendo di essere sensibili alle esi-
genze dell’artista e dei suoi appassio-
nati. Ebbene, la Lipu e gli ambientali-
sti non ce l’hanno con la musica, che
anzi amano e apprezzano come chiun-
que altro. La nostra preoccupazione
riguarda la natura è il nostro impegno
è tutelarla, cercando di far capire a
chiunque le sue delicate esigenze.
Jovanotti può suonare sulle spiagge
ma il fratino non può nidificare nei
palasport: se non si coglie questa
asimmetria, applicabile a molti altri
casi di pressione antropica, non si
capisce il dramma che in generale la
natura sta vivendo e la richiesta di
aiuto che in mille modi ci invia, alla
quale davvero nessuno può più sot-

Jova Beach Party, Cerveteri è pronta: “Una grande festa a costo
zero per la città, con ricadute positive per milioni di euro”
Il Sindaco: “Una serata che rimarrà nella storia. Cerveteri unica città in cui l’organizzazione ha investito 50mila euro per la sistemazione delle aree”
“Il Jova Beach Party sarà un
evento che rimarrà nella storia di
Cerveteri. La più grande manife-
stazione musicale dell’anno si
terrà nella nostra città e, unico
caso in Italia, sarà a costo zero
per le casse comunali e l’organiz-
zazione ha effettuato a sue spese
interventi di bonifica e sistema-
zione di Campo di Mare. Mentre
altri Comuni hanno investito
migliaia di euro per avere
Jovanotti, da noi l’organizzazio-
ne ha investito, per la sistemazio-
ne delle aree, oltre 50mila euro”.
Lo ha dichiarato Alessio
Pascucci, Sindaco di Cerveteri,
durante la conferenza stampa di
presentazione del Jova Beach
Party, tenutasi ieri all’interno
dell’Aula Consiliare del
Granarone. “Appuntamento
dunque per martedì 16 luglio a
Campo di Mare, sulle nostre
spiagge - ha proseguito il
Sindaco Pascucci - e sarà l’unica
data nel Lazio. Un evento ecce-
zionale e una grande opportuni-
tà per Cerveteri e per tutto il
Litorale, che avrà un grande
ritorno non solo da un punto di

vista della visibilità ma anche
dell’indotto economico. Già oggi
nei bed and breakfast e nelle atti-
vità ricettive del territorio non ci
sono più posti letto liberi per
quei giorni. Sarà un momento di
grande visibilità e di promozione
turistica del nostro territorio”.
“L’iniziativa d’altro canto sarà
molto complessa ma in questi
mesi di lavoro abbiamo curato
nei minimi dettagli ogni singolo
aspetto a partire da quelli della
sicurezza con le Forze dell’ordi-
ne. Abbiamo inoltre verificato le
questioni ambientali ottenendo
pareri positivi da parte della
Regione Lazio sulla Valutazione
di Incidenza Ambientale e dalla
Città metropolitana di Roma
sulla tutela della Palude di Torre
Flavia che sarà garantita dalla
società The Base con una vigilan-
za speciale ai due accessi di
Cerveteri e Ladispoli. In realtà la
Città metropolitana aveva chie-
sto al Comune di Ladispoli di
vigilare l’ingresso Sud della
palude, il Sindaco Grando si è
però rifiutato e noi abbiamo deci-
so di farcene carico perché repu-

tiamo essenziale garantire la
tutela di un ecosistema così deli-
cato”. “Oltre ad ottenere le auto-
rizzazioni da parte di tutti gli
Enti preposti, abbiamo coinvolto
anche le associazioni ambientali-
ste come la LIPU – Lega Italiana
Protezione Uccelli che ci ha rassi-
curato sull’assenza di nidi di fra-
tino nell’area del concerto e ci ha
indicato alcune prescrizioni per
la tutela dell’avifauna che l’orga-
nizzazione ha prontamente rece-
pito. Cerveteri è pronta: tutto si
svolgerà nella totale sicurezza e
nel completo rispetto dell’am-
biente”. “Per ciò che riguarda i

residenti  - ha continuato
Pascucci - dalle 23:30 del 15
luglio alle 3:00 del 17 luglio verrà
inibita la sosta e il traffico veico-
lare a Campo di mare e potranno
accedere all’area parcheggio a
loro dedicata, esibendo l’apposi-
to pass che potranno ritirare
anche in questi giorni presso il
Comando di Polizia Locale. Dai
parcheggi dedicati, potranno uti-
lizzare le navette messe a dispo-
sizione e raggiungere la propria
abitazione. Nei prossimi giorni
scriverò comunque una lettera a
tutti i residenti con gli ultimi
aggiornamenti, dopo i tavoli tec-

nici tenutisi con le forze dell’ordi-
ne”.  “Ci tengo a ribadire come
anche dichiarato oggi dalla The
Base – ha voluto chiarire
Pascucci – che, mentre le altre
città italiane hanno speso miglia-
ia di euro per ospitare il concerto
di Jovanotti (ad esempio la
Regione Abruzzo ha stanziato
80mila euro per la tappa di
Vasto), a Cerveteri  ogni singola
fase di allestimento non è costata
neanche un centesimo alle casse
del Comune. Tutti gli interventi
fatti, la realizzazione delle aree
parcheggio, la sistemazione degli
spazi adiacenti l’arenile, sono
stati eseguiti con spese totalmen-
te a carico della società The Base,
interventi che tra l’altro il
Comune non avrebbe potuto
sostenere perché su aree private.
Lavori per oltre 50mila euro, che
una volta terminato l’evento
rimarranno alla comunità e
miglioreranno le condizioni di
Campo di Mare”. “Con l’occasio-
ne ci tengo a ringraziare – ha con-
cluso Pascucci – tutti coloro che
ogni giorno hanno messo a
disposizione la loro professiona-

lità e competenza per la realizza-
zione dell’intero iter preparatorio
a questo grande evento, a partire
dagli Assessori Elena Gubetti,
Lorenzo Croci e Federica
Battafarano, i nostri uffici, con
una menzione particolare al
Dirigente dell’Area Terza Marco
Di Stefano, alla Responsabile del
Servizio Attività Produttive
Sabrina Francioni, la Multiservizi
Caerite, la Capitaneria di Porto di
Civitavecchia nella persona del
Capitano Vincenzo Leone,
l’Ufficio Locale Marittimo di
Ladispoli ed il Comandante
Strato Cacace,  il Reparto operati-
vo aeronavale e il Comandante
Armando Franza, la Guardia di
Finanza di Ladispoli ed il
Comandante Francesco
Melaragni, i Carabinieri di
Cerveteri e Campo di Mare, la
Questura e la Prefettura di Roma,
la Polizia Stradale ed ovviamente
la nostra Polizia Locale e
Protezione Civile, presenti in
ogni fase del percorso organizza-
tivo”. Lo comunica in una nota
l'Ufficio Stampa del Comune di
Cerveteri. 

Tour Jovanotti, l’ass. Lipu: “Preoccupazione 
per l’impatto sugli ecosistemi delle spiagge”
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Una lunga lingua di fuoco si è
sviluppata lungo la scarpata che
costeggia il nastro d’asfalto
dell’Autostrada A-12 in direzio-
ne di Civitavecchia. Le fiamme,
avvolte in un enorme cono di
fumo, hanno invaso entrambe
le corsie di marcia e la Polizia
Stradale è stata costretta a chiu-
dere l’accesso al raccordo che
dalla Roma-Fiumicino immette
sulla A-12, in direzione nord.
Sul posto cinque squadre di
Vigili del Fuoco e un Canadair
che ha fatto la spola con il vicino
bacino idrico di Focene. Sul
posto ha volteggiato anche un

elicottero della Polizia per con-
trollare il teatro dell’incendio
dall’alto.  Erano circa le 17 ed
inevitabilmente è rimasto bloc-
cato il rientro automobilistico
dalla Capitale dei residenti e dei
vacanzieri diretti verso le locali-
tà costiere. Pesanti le ripercus-
sioni sul traffico deviato verso
l’aeroporto di Fiumicino da
agenti della Polizia Stradale di
Cerveteri-Ladispoli, i quali sono
stati costretti ad operare con il
volto parzialmente coperto da
fazzoletti bagnati a causa del
fumo intenso ed acre. Lunghe
colonne di auto, dirette verso

Fregene - Maccarese e litorale
nord, si sono o dell’aeroporto
ed a sinistra l’abitato di Focene.
Mentre i pompieri  intervenuti
domavano le fiamme sulla A-
12, a Cerveteri le sterpaglie di
via della Piscina sono andate a
fuoco ed in pochi minuti le
fiamme hanno invaso tutta la
zona rurale. Sul posto i pompie-
ri della squadra A-26 di
Cerenova ed i volontari della
protezione civile.  Il vento che
alimentava il rogo ha messo a
dura prova il lavoro degli ope-
ratori. La colonna di fumo è
rimasta visibile per oltre un’ora

da km di distanza. Gli uomini
della protezione civile e i vigili
del fuoco hanno lottato a lungo
anche a causa delle asperità del
terreno che ha reso difficile l’ac-
cesso verso l’area ea in fiamme
ai mezzi antincendio più grandi
ed attrezzati. Infine a Campo di
Mare si è sviluppato un mode-
sto invia dei Glicini, fiamme
subito domate dai cittadini
intervenuti spontaneamente.
Solo al calare della sera tutti i
vari incendi estivi del territorio
risultavano domanti in questo
lunedì di fuoco e fumo sul lito-
rale a nord di Roma. 

Inizio settimana di fuoco e fumo sul territorio
La A-12 è rimasta chiusa al traffico per oltre un’ora. Contemporaneamente a Cerveteri la squadra 
A-26 dei Vigili del Fuoco di Cerenova e la Protezione Civile intervenivano in via della Piscina
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Partirà a breve una grandinata
di accertamenti tributari per i
cittadini del comune di
Cerveteri. L’ente ha predispo-
sto il servizio di invio di circa
15.000 raccomandate A/R a
seguito della verifica di altret-
tanti mancati pagamenti delle
imposte comunali. Si tratta per
lo più di accertamenti di IMU,
TASI e TARI non pagati per il
solo anno 2014. Il comune
punta quindi ad incassare
soldi, si tratta di circa cinque
milioni di euro la cui assenza
potrebbe arre-
care rischi
per le casse
comunali. Gli
impegni di
bilancio di ogni
comune vengo-
no calcolati in fun-
zione delle entrate
presunte al netto di una
quota di rischio per mancati
incassi. Se nel tempo questa

quota sale la capacità
economica dell’ente

diminuisce portando
ad inevitabili tagli dei
servizi in bilancio. Si

tratta di una situa-
zione generaliz-
zata nei comuni
d’Italia. Anche il

vicino comune di
Ladispoli negli ulti-
mi mesi ha attivano
una massiccia azione
di recupero evasione

a partire dalle rette delle
mense fino alle imposte ordi-
narie. Sarà interessante capire
come l’Amministrazione
Pascucci potrà superare bril-
lantemente e velocemente le
gravi difficoltà di sottorganico,
sottolineate durante l’ultimo
consiglio comunale dal vice
sindaco Giuseppe Zito. Infatti,
sorprende osservare che quan-
do si tratta di predisporre un
progetto a favore dei portafo-
gli dei cittadini (decreto
Fraccaro, accesso ai fondi del
governo per l’efficientamento
energetico) in Comune non ci
sono risorse umane disponibili
per tale lavoro, mentre quando
si tratta di lavorare per il recu-
pero di balzelli comunali ecco
pronto tutto il personale che
serve per inviare una monta-
gna di raccomandate, per poi
dover seguire oltre 15 mila
pratiche di altrettanti presunti
evasori di Imu, Tari e Tasi.

L’Amministrazione Pascucci decisa a recuperare imposte per 5 milioni di euro

Caccia a 15 mila furbetti di Tari, Tasi e Imu
In arrivo una grandinata di accertamenti tributari per i mancati pagamenti per l’anno
2014. Il Comune mira a ripianare i buchi in bilancio e ampliare la capacità di spesa

Cerveteri è stata scelta per
celebrare il Convegno dei
Coordinatori dei Comitati
Cittadini Flat Tax dell'area
Centro Italia per condivi-
dere le strategie territoriali
e importanti novità orga-
nizzative e tecniche.
L'evento si terrà presso la
locale sede del Comitato
Flat Tax alle ore 17.30 di
venerdì 5 luglio 2019. I
lavori di venerdì prossimo
saranno anche un’occasione a carattere conviviale ed infatti a
seguire la chiusura del convegno è prevista una cena facolta-
tiva in un locale del centro storico. 

Venerdì 5 luglio a Cerveteri 
il convegno dei Coordinatori
di Comitati Cittadini 
Flat Tax dell’Italia Centrale

Vittima una donna che gentilmente ha
risposto alla richiesta di una signora. Una
volta salita in auto la conducente ha ten-
tato di sottrarle la borsa. Sale in auto per
aiutarla a trovare un negozio ma è un ten-
tativo di furto. Sicuramente in inedito
tentativo di fare bottino facile quello
messo in atto da una automobilista anzia-
na ai danni di una signora che tirava diritto per la sua
strada in viale Angelucci a Cerenova. Riavvolgiamo
il nastro dei fatti secondo il racconto fatto dalla stes-
sa vittima. Il primo ciack: si ferma lungo il marciapie-
de un’auto con a bordo una donna per chiedere indi-
cazioni stradali, ma in realtà le sue intenzioni sono
tutt’altro che innocenti. “Stavo camminando per i
fatti miei- narra la vittima- quando una donna si è
accostata con la sua auto per chiedermi indicazioni

stradali. Ho visto che la signora al volante
era avanti con gli anni ed in difficoltà ed
ho deciso di accompagnarla per un po’. E’
così sono salita a bordo, ma quando ci
siamo avvicinate al punto indicato la con-
ducente ha tirato dritto. Fino a che final-
mente la donna ha accostato per farmi
scendere e mentre aprivo lo sportello la

conducente si è impadronita della mia borsa inizian-
do a urlare al ladro al ladro, richiamando l’attenzio-
ne di alcuni passanti. Visto che non mollavo la presa
la ladra ha abbandonato il proposito di fare bottino
ed accelerando è fuggita a mani vuote in direzione
Aurelia”. Un tentativo di furto in piena regola. Per
fortuna la prontezza di riflessi della vittima ha fatto
sì di salvare la sua borsa della delinquente al volan-
te.

Automobilista chiede un’informazione,
ma mirava alla borsetta della vittima
Inedito tentativo di furto in viale Angelucci a Cerenova

Borgo San Martino, nonostante il caldo
torrido di un’estate che si preannuncia per
niente facile, gli abitanti della frazione
continuano a rimanere con i rubinetti
asciutti. Il disservizio iniziato già dalle
prime ore di ieri rimane infatti, tutt’ora
irrisolto. Numerose le chiamate ad Acea
Ato2 al numero di telefono dedicato ai
guasti dove un disco dice che si sta provvedendo alla soluzione del pro-
blema. Quale problema aggiungiamo noi? Visto che di una serie di
accorgimenti per far fronte a questi inconvenienti da realizzarsi in tempi
brevi, era il 2016, discussi  con lo stesso gestore e il sindaco Pascucci non
ne vediamo neanche l'ombra? Silenzio assoluto invece, da parte del con-
trollore che è il comune di Cerveteri che anziché alzare la voce al riguar-
do, non si è fatto ancora sentire ne vedere. Sindaco se ci sei batti un colpo.

Luigino Bucchi
Cdz San Martino

Borgo S. Martino a secco:
il disservizio da lunedì
è ancora irrisolto

Un lettore ci segnala una proble-
matica che si verifica a Cerenova
circa l’accumulo di rifiuti nei pres-
si di una attività di somministra-
zione. “In via Angelucci da mesi
sul marciapiedi un bar pasticceria
del posto butta sacchi di scarti ali-
mentari durante la giornata e lì
stazionano, creando ormai un
andirivieni di topi e mi sembra
che nessuno intervenga”. 

Rifiuti accumulati
a Cerenova: 
le lamentele 
di un lettore

Operazione decoro per strade e marciapiedi
Iniziato il diserbo dei cigli viari in tutto il territorio comunale. I prodotti utilizzati sono innocui e vengono irrorati solo in orari notturni 
Dopo la prima fase di interventi rea-
lizzati nel territorio comunale di
Cerveteri avviati dalla Camassa
Ambiente e ASV per il taglio delle
erbacce infestanti e la pulizia dei mar-
ciapiedi, sono iniziate nelle scorse
notti le operazioni di diserbo.
L’Azienda Servizi Vari ASV, tramite i
propri addetti, sta provvedendo alle
operazione di diserbo tramite l’utiliz-
zo di diserbanti biologici. Il prodotto
utilizzato non è nocivo per l’ambiente,
per le persone e per gli animali, ma in
ogni caso, per un maggiore scrupolo,
il trattamento è effettuato in orari not-
turni. Il diserbante utilizzato è un pro-

dotto speciale con azione anti-traspi-
rante per la regolarizzazione della cre-
scita della vegetazione erbacea indesi-
derata, particolarmente indicato per
impieghi extra-agricoli, quindi
ambienti urbani, strade e ferrovie.
“Dopo il primo ciclo di interventi di
sfalcio e pulizia svolti nei giorni scor-
si – ha dichiarato l’assessore Elena
Gubetti – questa settimana si procede-
rà a spargere del diserbante biologico,
assolutamente non nocivo per l’am-
biente.  Le attività di pulizia delle stra-
de urbane e dei marciapiedi dalle erbe
infestanti è iniziata ormai da  alcune-
settimane e proseguirà senza sosta

fino al completamento della program-
mazione”. Le attività di diserbo inte-
resseranno le strade dove nelle scorse
settimane sono state effettuate le ope-
razioni di taglio e scerbatura delle
piante infestanti. Al fine di agevolare
le attività di pulizia, si potranno crea-
re momentanei disagi alla normale
fruibilità dei marciapiedi è si chiede la
massima collaborazione da parte dei
cittadini. Per ulteriori segnalazioni o
problematiche, è possibile contattare
l’Ufficio Relazioni con il Pubblico al
numero 0689630220 oppure recarsi
direttamente all’Ufficio sito nel Parco
della Legnara.



Sciolta ogni riserva dopo una
lunga trattativa, a guidare il Borgo
San Martino arriva Gabriele
Rendina (foto Roberta
Buzzonetti). Un colpo da novanta
del presidente Andrea Lupi che è
riuscito a convincere l'ex allenato-
re della Cavese ad assumere la
guida tecnica dei gialloneri . E'
considerato un allenatore prepa-
rato, talent scout di molti giovani
lanciati nell'orbita del professioni-
smo. E, nel suo curriculum, salta-
no  agli occhi molte panchine in
serie D tra Selargius, Ostia Mare e
Anzio, e parentesi nei settori gio-
vanili di Lazio e Ternana.  Lo scor-
so anno la breve parentesi con la
Cavese in Eccellenza, durata più
di un mese con risultati positivi,
lo ha portato alle dimissioni per
motivi personali. Oggi ricomincia

dalla Prima categoria, stimolato
da un progetto ambizioso di una
dirigenza che ha dichiarato di
voler salire in Promozione. Il pre-
sidente Andrea Lupi,  convinto
dell'ottima scelta, vuole costruire
una squadra molto competitiva.
“Rendina ha il profilo adatto per
le nostre richieste , ha le caratteri-
stiche di un allenatore che sa lavo-
rare bene, soprattutto con i giova-
ni. Credo che meglio non si pote-
va, ne sono tutti d'accordo. Ci

siamo confrontati con Antonella
Rizzato, il main sponsor, lei stessa
ci ha spinto a concludere la tratta-
tiva - commenta Lupi- ora con il
diesse Discepolo ci metteremo a
lavoro, puntelleremo i programmi
e discuteremo sul da farsi.  Il
nostro obiettivo è comporre una
squadra giovane che sposi il pro-
getto. Vogliamo salire in
Promozione, proveremo a conqui-
stare questo traguardo senza farci
sopraffare dalle pressioni.  Siamo
reduci da una salvezza al foto
finish, non è mai facile vincere,
pertanto bisogna lavorare a testa
bassa e compiere i passi giusti” .
La dirigenza che si è ampliata
anche nella struttura organizzati-
va ha in canna un altro colpo, un
nome di esperienza da cui attende
una risposta

Furto di cavalli, 
continuano le ricerche 
degli allevatori e 
delle Forze dell’ordine

Alla Necropoli Alessandro
Baricco rivisitato in chiave jazz
L’Associazione Margot Theatre porta in scena “Novecento”, 
con Valentina Cognatti e il Di Cataldi Jazz Quartet
Le parole di Alessandro
Baricco, scrittore, saggista, cri-
tico musicale e conduttore
televisivo tra i più apprezzati
nel panorama italiano, rie-
cheggiano nella cornice unica
al mondo della Necropoli
Etrusca della Banditaccia. Lo
saranno grazie a Valentina
Cognatti, regista e direttrice
artistica di Margot Theatre,
che accompagnata dal raffina-
to “Di Cataldi Jazz Quartet”,
leggerà e interpreterà il mono-
logo di “Novecento”.
Il mare e la musica si uniscono
in un grande viaggio ambien-
tato nel maestoso transatlanti-
co Virginian, illuminato dalle
note libere e sfrenate del Jazz,
che proprio in quegli anni,
intorno al 1920, cominciava ad
imporsi come il genere musi-
cale del momento. Uno spetta-
colo sopraffino, curato nei
minimi dettagli, da una delle
realtà artistiche più importanti
della città Etrusca quale è
Margot Theatre. E’ infatti pro-

prio negli anni durante i quali
è narrata la vita del protagoni-
sta, che l’Età del Jazz ha inizio,
con il suo centro nevralgico
negli Stati Uniti d’America, e
la sua capitale a New York.
Una lettura a tratti ironici e
vivaci, ricca di poesia e com-
mozione, un viaggio nel più
profondo jazz. Un racconto
toccante sulle possibilità della
vita e sulla fragilità, una storia
di amicizia e di coraggio,
capace di emozionare, di far
riflettere e di far sognare sia
adulti che ragazzi. “Anche
Margot Theatre, apprezzata

realtà artistica e culturale della
nostra città, prende parte al
ricco programma di spettacoli
organizzati all’interno della
Necropoli della Banditaccia
per il quindicesimo anniversa-
rio dell’UNESCO – ha dichia-
rato Lorenzo Croci, Assessore

allo Sviluppo Sostenibile del
Territorio del Comune di
Cerveteri – dai big dello spet-
tacolo e della musica italiana
fino al teatro e agli spettacoli
delle Compagnie teatrali del
nostro territorio, fino a settem-
bre la Necropoli sarà una
meravigliosa arena di arte e
cultura. Un programma mera-
viglioso, per un anniversario
davvero importante per
Cerveteri”. Appuntamento
per sabato 6 luglio alle ore
21.00 alla Necropoli della
Banditaccia. L’iniziativa è
inserita all’interno di
Immaginario Etrusco, manife-
stazione di celebrazione del
15esimo anniversario dal rico-
noscimento di Cerveteri nella
lista dei siti dell’UNESCO,
promossa dal Polo Museale
del Lazio nel progetto
“ArtCity”. Ingresso con
biglietto. Costo 6,00 Euro.
Biglietti disponibili la sera
stessa dello spettacolo all’in-
gresso della Necropoli.

Ancora nessuna traccia dei cavalli spari-
ti nei giorni scorsi dal maneggio di via
delle Quote, in zona Monteroni. I pro-
prietari del maneggio continuano
imperterriti nelle ricerche dei loro amici
animali nella speranza di ritrovarli sani
e salvi così da poterli ricondurre a casa.
Cinque i cavalli rubati dal maneggio
Asd Ladispoli Equitazione. Della vicen-
da si stanno occupando anche i
Carabinieri di Ladispoli e Cerveteri, ma
per il momento gli animali sembrerebbero spariti nel nulla.
Volatilizzati. Una situazione allarmante e che preoccupa, con i
gestori del maneggio che già nei giorni scorsi si erano appellati a
tutti tramite social per cercare di ritrovare gli equini. Al momento,
nonostante gli sforzi delle forze dell’ordine, e diverse segnalazioni
(che però andranno verificate) degli animali ancora nulla. Il maneg-
gio ladispolano non sarebbe l’unico a essere stato preso di mira dai
ladri. Secondo la denuncia degli allevatori del litorale Nord di
Roma, o meglio di Ladispoli, Bracciano e Manziana, sarebbero circa
80 i cavalli rubati. La preoccupazione è che gli animali siano desti-
nati a possibili giri di macelli clandestini. Ed è per questo motivo
che gli allevatori hanno subito allertato le forze dell’ordine, raccon-
tando più o meno tutti di aver vissuto la stessa esperienza.
Inizialmente infatti un gruppetto di circa cinque persone visitano il
centro ippico per chiedere informazioni circa le lezione ed i corsi
organizzati per l’equitazione, poi un mese più tardi, la scomparsa di
cinque cavalli, altri cinque equini ed i successivi 70 cavalli fino ad
ora rubati.

E' Gabriele Rendina l'allenatore del San Martino,
il presidente Lupi: “Meglio non potevamo fare”
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Nella foto, Alessandro Baricco

All’ex tecnico di Cavese e Morolo il compito di traghettare una squadra ai vertici del campionato 

Il Borgo San Martino inizia a comporre il suo organico e per oggi, mercoledì 3 luglio,
effettuerà una selezione per i nati nell'anno ‘99, ‘00, e ‘01 svincolati e quindi non tes-
serati con alcuna società. La società sta iniziando a sondare il terreno in previsione
dell'allestimento della squadra e si potrà chiamare il 3337240721 per avere informa-
zioni più dettagliate.  
Un casting, si così si può definire, per cominciare a conoscere le qualità di molti
ragazzi che non hanno deciso il loro futuro calcistico.  Ai nastri di partenza della
Prima categoria la società giallo nera ha, come tutti sanno, dichiarato obiettivi di alta
classifica. Pertanto cerca giovani all'altezza delle ambizioni di una società che ha
voglia di crescere e centrare il traguardo della Promozione.

Casting Borgo San Martino, 
la società prova i giovani 

per il prossimo campionato,
oggi selezione aperta 
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Quando il giornalismo scivola sulle
fake news: ovvero una firma ben
conosciuta del territorio che spara a
vuoto contro il Circolo PD di
Ladispoli e contro Nicola Zingaretti
nella veste di Presidente della
Regione Lazio. E’ il caso di Alberto
Sava che forse pensando ad uno
scoop e nell’illusione di impugnare la
classica prova della pistola fumante
picchia sui tasti dei Servizi sociali,
ladispolani e romani. E questa è la
nostra replica. Scrive Sava: “Sul lito-
rale nord, a Ladispoli le passate
Amministrazioni a guida PD hanno
pesantemente inciso sui capitoli di
bilancio del sociale, oggi gli stessi
amministratori PD di allora siedono
sui banchi della minoranza ed orga-
nizzano marce di protesta contro i
tagli operati ai capitoli del sociale dal
Sindaco leghista Grando”. Falso! E
anche offensivo verso il Terzo settore
del Lazio che ha organizzato la mar-
cia di protesta dello scorso giovedì 27
giugno e alla quale, unitamente ad
altre sigle politiche e non del com-
prensorio, il Circolo ha aderito. Sava
dimentica che nella storia dei Servizi
sociali locali, a memoria d’uomo non
si è mai verificata una qualsivoglia
pubblica protesta e di quella portata
per giunta. A noi risulta che messo
alle strette nel faccia a faccia in Aula
Consiliare con i dimostranti il
Sindaco leghista Grando abbia con-
cordato il ripristino delle ore estive
per tamponare l’emergenza, l’attiva-
zione di una unità di crisi per trovare
fondi nel bilancio (ovvero rastrellare
da altri capitoli di spesa) e “lavorare
sul Distretto per renderlo
Consorzio”.  Che poi di fatto è ciò che
avevamo evidenziato nel nostro
comunicato a sostegno della manife-
stazione, mentre come opposizione
vigileremo perché queste intenzioni
si trasformino nel concreto e non nei
classici sogni nel cassetto. I fatti
romani del I Municipio. Scrive Sava
riportando la nota di Fabrizio

Santori, esponente della Lega Salvini:
“A Roma il segretario Zingaretti
chiude un Centro per Disabili Adulti
e le mamme preparano le barricate”.
Falso! La struttura in oggetto è una
delle tante gestite privatamente
dall’Opera Sante de Sanctis che non
verrà smantellata definitivamente,
ma traslocata dal quartiere Prati
all’Esquilino, non subito, per proble-
mi di adeguamento alla normativa
vigente, impossibile da realizzare
nell’edificio storico di via Achille
Papa.  Fattore importante: nessuno
perderà il posto di lavoro, ed il servi-
zio rimarrà invariato e garantito.  Il
tutto con il monitoraggio attento
della Regione Lazio, della ASL di
competenza e degli Amministratori
del I Municipio. Molto rumore per
nulla, dr. Alberto Sava; il PD non
“chiude un centro di eccellenza”
come lei invece asserisce, e non cal-
pesta i diritti “che dovrebbero essere
prioritari per l’Amministrazione
pubblica”, Ladispoli inclusa.   

Circolo PD Ladispoli

Non capisco perché si tenti di risuc-
chiami in una polemica politica a cui
sono estraneo.  Respingo con fermez-
za al mittente l’accusa di diffondere
fake news. Sarebbe bastata una lettu-
ra più attenta dell’articolo, o sempli-
cemente una lettura, per comprende-
re che le accuse rivolte al Pd di
Ladispoli erano la sintesi di ripetute
dichiarazioni fatte in più occasioni
dal sindaco Alessandro Grando, in
aula consiliare, sulla stampa locale,
abbiamo in archivio svariati comuni-
cati stampa, e ai microfoni di Centro
Mare Radio, per cui non è necessario
nemmeno cimentarsi nella lettura,
essendo sufficiente l’attività di ascol-
to delle registrazioni. Per quanto
concerne invece la chiamata in causa
del presidente Zingaretti, non è al
sottoscritto che bisogna rivolgersi
per confutazioni varie ed eventuali,
ma al consigliere Santori della Lega,
il quale, in una nota stampa inviata
anche alla nostra redazione, ed
ovviamente non solo, ha indirizzato
parole precise e chiare sull’operato

specifico del presidente della
Regione Lazio. Mio preciso dovere
professionale era rendere conto della
nota di Santori, come di ogni altro
politico, di qualsivoglia orientamen-
to. Infine, come professionista, sono
veramente seccato, tuttavia non
meravigliato, nel rilevare che un
temerario quanto sgangherato atto di
accusa nei miei confronti, maldestra-
mente travestito da richiesta di repli-
ca giornalistica, sia stata indirizzato a
ben quarantasei indirizzi vari ed
assortiti, probabilmente quale
‘prova’, a futura memoria di encomi
attesi da parte di qualche dirigente
superiore, dell’instancabile attività
di propaganda strumentale, cortina
fumogena dietro cui nascondere
qualche cocente insuccesso elettora-
le, evidentemente non ancora meta-
bolizzato. 

Alberto Sava

La posizione de L’Ortica
Non entriamo nel merito della polemi-

ca, è già molto esaustiva la replica del
giornalista Alberto Sava a spiegare
tutti i fatti. Come organo di informa-
zione che opera da 22 anni sul territo-
rio, senza un euro di contributi pubbli-
ci, alcune osservazioni sentiamo però
di formularle pubblicamente.

Primo consiglio al Pd di Ladispoli
In primis, il Partito democratico di
Ladispoli, che ben dovrebbe cono-
scere le regole del giornalismo,
poteva risparmiarsi di mandare
urbi et orbi una replica i cui desti-
natari erano soltanto i mass media
che avevano pubblicato l’articolo
in questione. Ovvero per il carta-
ceo il quotidiano La Voce e per il
web il nostro sito. Se si chiede cor-
rettezza occorre essere i primi a
professarla, altrimenti diventa
tutto una burla.

Secondo consiglio al Pd di Ladispoli
Quando un mass media riporta
prese di posizioni di partiti politici
ed amministratori, come nel caso
del suddetto articolo inerente la
sanità, sarebbe più saggio replicare
contro gli autori delle note stampa
e non sparare a zero contro la
stampa che li pubblica. Se di fake
news eventualmente si trattasse, le
avrebbero propalate ai mass media
coloro che le creano e non i giorna-
li che le riportano. Peraltro, perso-
nalizzare un attacco così feroce è
apparso sinceramente di cattivo
gusto.

Terzo consiglio al Pd di Ladispoli
Credeteci, non abbiamo bisogno di
scoop o presunti tali. Non corria-
mo dietro a quattro like in più o a
tre condivisioni in meno. Abbiamo
22 anni di storia che parlano per
noi. E siamo stati sempre corretti
con tutti, pur non nascondendo
mai le nostre opinioni. Che non
sono figlie della partigianeria poli-
tica, bensì delle istanze della gente.

Un distratto Pd di Ladispoli replica alle dichiarazioni dei Leghisti Grando e Santori

Ma sbaglia indirizzo ed attacca la stampa
Respinte al mittente le accuse strumentali e propagandistiche dei Dem

Il futuro del turismo balneare in Italia
deve puntare su tre fattori: l’interconnes-
sione tra green e blue economy, l’innova-
zione tecnologica dei servizi offerti e il
crocierismo internazionale. E’ questa la
ricetta di Federbalneari Italia per i rilancio
e la valorizzazione del turismo balneare
in Italia che, come già prospettato da alcu-
ne ricerche, rischia di vedere un lieve calo
di presenze “stanziali” rispetto al 2018.
“Offerta turistica integrata, qualità dei
servizi e sostenibilità ambientale: sono
questi gli elementi cardine per il rilancio
delle nostre coste. Se pensiamo ai concetti
di blue economy e di green economy in
un’ottica sinergica, dove l’offerta turistica
costiera si combina a quella del territorio,

riusciamo a capire quale
sarà il futuro di questo siste-
ma che oggi è in grande dif-
ficoltà perché, come dice
anche Banca d’Italia, le pic-
cole imprese, come quelle
costiere, sono difficili da
sostenere. Il modello aggre-
gato che guarda all’ambien-
te ma guarda anche all’eco-
nomia del mare credo sia,
quindi, imprescindibile per
assicurare lo sviluppo e la
valorizzazione del settore
turistico italiano” spiega Marco Maurelli,
direttore Generale Federbalneari Italia e
Presidente Federbalneari Litorale Nord.

Per Federbalneari la sosteni-
bilità è la chiave per essere
competitivi non soltanto a
parole: le smart beach che
coniugano la blu economy e
la green economy e che stan-
no prendendo sempre più
piede lungo le nostre coste,
ne sono gli esempi concreti.
Ma non solo. Un altro setto-
re su cui puntare è, indiscu-
tibilmente, quello del crocie-
rismo internazionale che
stando alle ultime stime por-

terà sulle nostre italiane un numero oltre
11 milioni di passeggeri nel 2019. “Fussi
turistici, questi, potenzialmente “orienta-

bili” con nuove offerte turistiche integrate
provenienti dal litorale e dal territorio,
attraverso l’organizzazione di servizi pen-
sati ad hoc – sottoliena Marco Maurelli –
Elaborare un vero e proprio piano di mar-
keting turistico integrato destinato al cro-
cierismo internazionale può rivelarsi,
quindi, una scelta vincente per il rilancio
delle nostre coste”.

Federbalneari lancia la sua ricetta per il rilancio 
e la valorizzazione del turismo balneare in Italia
Il futuro del turismo balneare in Italia deve puntare su interconnessione tra green e blue economy

Il direttore Generale Federbalneari, Maurelli



Venerdì 5 luglio, alle ore 21:00,
riaprirà ufficialmente, dopo
anni d’inattività, la stagione
degli eventi estivi a La
Grottaccia di Ladispoli, in via
Rapallo 14. E sarà la compagnia
de “La Valigia dell’Attore”,
diretta da Leonardo Imperi, ad
averne l’onere e l’onore.
“Siamo felici ed orgogliosi di
essere i primi in cartellone, e di
questo ringraziamo “I Servitori
dell’Arte” che ci ospiteranno
presso uno spazio tanto prezio-
so quanto storico per Ladispoli,
che finalmente è stato restituito

ai cittadini”, queste le parole di
Leonardo Imperi, che aggiunge:
“Porteremo in scena uno spetta-
colo di Cabaret, perché deve
essere una festa e, come tale,
vogliamo che il pubblico si
diverta con una rappresentazio-
ne leggera e adatta a tutti, gran-
di e piccoli”.
La programmazione estiva pro-
seguirà poi con altri spettacoli
teatrali, serate di cinema
all’aperto, musica e presenta-
zioni di libri. Il prezzo d’in-
gresso intero è €10, quello
ridotto €8.

Bimbo assalito da un cane:
necessaria un’operazione
alla guancia e al labbro

Puzza di plastica e gomma bruciata 
nelle ore notturne invade l’aria
Continuano le segnalazioni di diversi residenti della città balneare
Una vicenda che sembra non
avere mai fine dove i respon-
sabili continuano a farla fran-
ca. E’ quella relativa alla
puzza di plastica e gomma
bruciata che durante le ore
notturne, in particolar modo,
continua a invadere l’aria
causando fastidi alla popola-
zione. Una vicenda che si
protrae ormai da anni e che
nonostante le varie segnala-
zioni da parte dei cittadini
ancora non ha trovato una
soluzione. Per farlo bisogne-
rebbe cogliere sul fatto i
responsabili o quantomeno
individuare il luogo esatto da
dove questi fumi si propaga-
no. Inizialmente a lamentare
situazioni del genere erano
solo i residenti del quartiere
Miami.
I cittadini avevano ripetuta-
mente chiesto all’ammini-
strazione comunale di inter-
venire con dei controlli mira-
ti nella zona. Addirittura era
stato presentato un esposto
alla Procura della Repubblica
di Civitavecchia tramite i

Carabinieri della stazione di
via Livorno. Ma ad oggi sem-
bra non essersi mosso niente.
Intanto, ora le segnalazioni
arrivano anche da altre zone
della città. Da via Roma a via
Palo laziale, passando per le
più lontane frazioni come
Olmetto e Monteroni.
L’odore acre si diffonde nel-
l’aria causando irritazioni
alla gola e difficoltà respira-
torie, costringendo i cittadini
a barricarsi in casa, nono-
stante il caldo afoso, pur di

evitare di respirare sostanze
probabilmente nocive. Nel
frattempo c’è chi vuole cerca-
re di tornare a sensibilizzare
gli enti preposti, questa volta
con una petizione popolazio-
ne disponibile su change.org.
“Da parecchi mesi e soprat-
tutto nelle ore notturne – si
legge nella petizione, la città
di Ladispoli e le località vici-
ne, vengono avvolte da peri-
colosi fumi di roghi tossici. Il
forte odore acre di plastica
bruciata e chissà quali altri

materiali, costringe i cittadini
a dover tenere le finestre
chiuse anche durante l’estate.
Nonostante le numerose
segnalazioni dei cittadini, la
situazione non è cambiata.
Risulta molto difficile capir-
ne la provenienza soprattutto
perchè i roghi vengono
appiccati durante la notte.
Inoltre tutte le strade perife-
riche intorno all’Aurelia sono
spesso invase da spazzatura
che, verosimilmente, viene
scaricata anche da grandi
camion. Tutto ciò comporta
un rischio per la salute dei
cittadini e di inquinamento
dei territori che dovrebbe
invece essere maggiormente
tutelata. Si richiede maggior
controllo del territorio attra-
verso l’utilizzo di forze del-
l’ordine e protezione civile al
fine di fermare questa barba-
rie ai danni dell’ambiente e
dei cittadini.
I reati ambientali devono
essere prontamente puniti da
chi compie questi insani
gesti.

Stava trascorrendo una dome-
nica spensierata come tante
altre in compagnia dei suoi
genitori quando è successo il
dramma. Il fatto risalirebbe a
domenica scorsa. Un bimbo di
5 anni è stato assalito da un
cane mentre stava mangiando
un lecca lecca. Non si trattereb-
be di un animale randagio ma
di un cane domestico, di tem-
peramento docile con il quale
il bambino avrebbe avuto già a
che fare anche in passato. E’

bastato un momento per rovi-
nare una domenica come
tante. L’animale, probabilmen-
te pensando che quel lecca
lecca fosse qualcosa per lui si è
scaraventato sul bambino,
anche se sicuramente non lo ha
fatto con aggressività. Il picco-
lo è comunque dovuto ricorre-
re alle cure mediche dell’ospe-
dale Bambino Gesù per la rico-
struzione della guancia interna
destra e il labbro superiore e
inferiore destro.
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Spettacolo a cura de ‘La valiga dell’Attore’ diretta da Leonardo Imperi

Riapre la stagione degli eventi a ‘La Grottaccia’



Sentenze tutte “politiche”
quelle che TAR Lazio e
Consiglio di Stato hanno
emesso contro il Decreto con il
quale il Ministro dell’ambien-
te, Costa, intende riportare
entro i limiti di legge l’inqui-
namento prodotto dall’aero-
porto di Ciampino. Su richie-
sta di Ryanair il TAR Lazio ha
fermato, con due provvedi-
menti d’urgenza (“ordinanze
cautelari”), sia il blocco ai voli
notturni, introdotto dal decre-
to a partire dal dicembre 2018,
sia la prevista riduzione dei
voli di linea che dovevano
passare da 100 a 65 giornalieri
a partire da ottobre 2019. Le
udienze per le sentenze defini-
tive sono state fissate dal TAR
Lazio a gennaio 2020, data che
fa saltare tutta la complessa
tempistica prevista dal decre-
to. In questo modo, forse, di
rientro del traffico aereo di
Ciampino nei limiti di legge se
ne riparlerà a fine 2020 o addi-
rittura nel 2021, cancellando
fino ad allora ogni diritto dei
cittadini di Ciampino, Roma e
Marino alla tutela della salute
ed al rispetto delle norme di

legge. Questi due interventi
sul traffico aereo costituivano
la spina dorsale del decreto
ministeriale per riportare la
legalità nell’aeroporto (D.M.
Ambiente n. 345 del
18/12/2018). A nulla è valso il
ricorso della Presidenza del
Consiglio e del Ministero
dell’Ambiente alla superiore

sede del Consiglio di Stato
che, a fine giugno, se ne è lava-
to le mani, rimandando il tutto
alla futura sentenza del TAR
del gennaio 2020. Il Consiglio
di Stato ha citato addirittura,
nelle motivazioni della sua
decisione, la necessità di tute-
lare gli utenti di Ryanair che
hanno già comprato i biglietti

invece di mettere al primo
posto il diritto assoluto dei cit-
tadini di Ciampino, Roma e
Marino a vedere tutelata la
loro salute messa in pericolo
da un aeroporto che opera da
anni oltre i limiti di legge. E
poi, quei biglietti non sarebbe-
ro stati venduti se il TAR non
avesse sconvolto con il suo

intervento la tempistica di un
decreto che, altrimenti, avreb-
be funzionato perfettamente!
Questa è l’ennesima beffa con-
tro i cittadini in questa vicen-
da miserabile dell’aeroporto
di Ciampino che si trascina dal
1999. 
La motivazione con la quale il
TAR ha fermato la riduzione

dei voli, facendo riferimento
ad una nuova rotta di decollo,
voluta da AdR, ENAV e Enac
e in corso di sperimentazione
da gennaio 2019, è poi un altro
motivo di rabbia e sconcerto
per i cittadini, dato che la spe-
rimentazione ha solo spostato
il rumore da un gruppo di cit-
tadini ad un altro, aumentan-
dolo addirittura in alcune aree
di Ciampino, Roma e Marino,
secondo le rilevazioni delle
esistenti centraline di Arpa
Lazio (centraline CIA 2, RM2,
MAR1). 
Le oltre 2.000 denunce dei cit-
tadini alla Magistratura, la
procedura di infrazione comu-
nitaria richiesta dai cittadini
(EU Pilot 6876/14/ENVI), la
petizione al Parlamento
Europeo (Petizione
0112/2015) e, oggi, l’interven-
to del Ministero
dell’Ambiente e della
Presidenza del Consiglio, non
sono ancora stati sufficienti a
superare il muro di gomma
che protegge questa situazio-
ne di ingiustizia e illegalità.
Occorre che i cittadini facciano
sentire con forza la loro voce!
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Ciampino, adesca minorenne spacciandosi per professore
universitario ed ex militare: 72enne finisce in manette 
I Carabinieri della Compagnia di Castel
Gandolfo hanno arrestato un 72enne di
Ciampino con l’accusa di violenza sessuale
aggravata e continuata nei confronti di un
minorenne, notificandogli un’ordinanza di
custodia cautelare, emessa dal GIP del
Tribunale di Velletri. Il provvedimento, richie-
sto dalla Procura della Repubblica veliterna,
scaturisce dalle risultanze investigative dei
Carabinieri della Tenenza di Ciampino i quali,
dai primi mesi dell’anno, hanno indagato sul-
l’uomo che, in più circostanze, aveva costretto
un 15enne del posto a compiere e subire atti
sessuali. In particolare l’uomo, dopo aver ade-

scato il giovane spacciandosi per un professore
universitario ed ex militare, lo aveva fatto
entrare in casa sua dicendo di essere un cono-
scente del nonno e che gli avrebbe trovato un
lavoro. Dopo aver carpito la fiducia del ragaz-
zo, gli incontri sono stati sempre più frequenti
fino a che l’uomo, a volte anche dietro minac-
cia, ha sistematicamente abusato del giovane
che, dopo circa tre mesi, ha avuto il coraggio di
raccontare tutto ai genitori che si sono rivolti ai
carabinieri. Durante la perquisizione è stato
anche sequestrato materiale informatico che
verrà fatto analizzare. L’uomo è stato sottopo-
sto agli arresti domiciliari.

Aeroporto di Ciampino, stop TAR Lazio e Consiglio 
di Stato sia alla riduzione voli che al blocco voli notturni 

Saranno i citizen scientist il moto-
re della nuova edizione della
Notte Europea dei Ricercatori
organizzata da Frascati Scienza,
perché dalla collaborazione tra
ricercatori e cittadini possono arri-
vare nuovi spunti per cercare
soluzioni ai grandi problemi della
società. L’edizione 2019 della
Notte Europea dei Ricercatori pro-
segue e conclude il percorso intra-
preso lo scorso anno con BEES, Be
a citizEn Scientist, il tema lanciato
da Frascati Scienza per incoraggia-
re la partecipazione dei cittadini
nella ricerca scientifica. La Notte
Europea dei Ricercatori in pro-
gramma il 27 settembre in centina-
ia di città di tutto il continente sarà
l’evento di punta della Settimana
della Scienza 2019, dal 21 al 28 set-
tembre, una sette giorni ricca di
iniziative di divulgazione scienti-
fica. Esperimenti interattivi, visite
ai laboratori, incontri con ricerca-

tori, conferenze, giochi, spettacoli,
aperitivi scientifici e molto altro
saranno la chiave per avvicinarsi e
conoscere il mondo della ricerca e
i ricercatori, persone ordinarie con
un lavoro straordinario. Il coinvol-
gimento dei cittadini nel dare un
contributo alla ricerca scientifica
ha una doppia valenza, in campo
educativo e per rafforzare il lega-
me scienza-società. Un concetto
che vuole essere riassunto nel
nome della Notte Europea dei
Ricercatori 2019, intitolata BEES,
che prende spunto dalle api e
dalla loro organizzazione. Negli
alveari, come in tutte le società
complesse, il contributo di ogni

componente è fondamentale per il
benessere della collettività.
Frascati Scienza, oltre a coordinare
tutte le attività di Roma e dell’area
tuscolana, zona della Regione
Lazio che presenta molte delle
infrastrutture di ricerca più
importanti d’Italia e d’Europa,
sarà presente con la Notte
Europea dei Ricercatori in con-
temporanea in moltissime città da
nord a sud della Penisola, isole
comprese. La Notte Europea dei
Ricercatori è un progetto promos-
so dalla Commissione Europea
nell’ambito delle azioni Marie
Skodowska Curie. Il progetto
coordinato da Frascati Scienza è
realizzato con il supporto della
Regione Lazio, del Comune di
Frascati e dell’Ente Parco
Regionale Appia Antica. Come in
ogni edizione, saranno coinvolti
moltissimi partner tra enti istitu-
zionali, associazioni e aziende.

Cittadini scienziati alla Notte Europea 
dei Ricercatori 2019 organizzata da Frascati Scienza
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Non c’è niente di più dolce che
colorare con variegati gusti di
gelato i pomeriggi estivi di tanti
bambini! Al via l’ormai famosis-
sima iniziativa di Salvamamme,
“il gelato sospeso”, che s’ispira
alla tradizione napoletana del
“caffè sospeso”, al quinto anno
di grande successo con migliaia
di condivisioni su tutti i princi-
pali social che, fino al 31 ottobre
2019, accoglierà e rinfrescherà il
mondo dei bambini e di tutte
quelle famiglie costrette a
rinunciare alla richiesta più
semplice che può arrivare da un
figlio. L’iniziativa prevede che
nelle gelaterie che esporranno la
locandina del Gelato Sospeso,
ognuno possa lasciare un gelato
pagato ad un bambino meno
fortunato. Si prende un gelato e
se ne pagano due lasciandone
appunto uno "sospeso" che sarà
per la famiglia in difficoltà eco-
nomica. Cosa si riceve in cam-
bio? Il pensiero positivo di aver
fatto del bene a genitori che
neanche si conosce. Con questo
semplice gesto di solidarietà
sarà possibile donare, non solo
un buon gelato, ma anche un
meraviglioso sorriso e un
momento da ricordare e vivere
tutti insieme. Come ogni anno,
dalla sua attivazione, la campa-
gna ha ottenuto la fiducia
costante di molte gelaterie e del
gruppo Grom, che in questa
occasione rilancia la gustosa ini-
ziativa in tutti i suoi punti ven-

dita d’Italia. Ma più siamo e
meglio è, aderire è semplicissi-
mo: dal sito e dai social di
Salvamamme è possibile scari-
care gratuitamente le locandine
da esporre nei punti vendita.
Ogni esercizio commerciale
aderente è tenuto a comunicare
la propria adesione al
Salvamamme, che creerà una
mappa di adesione in tutta Italia
e, perché no, anche fuori dal
nostro bel Paese e la inserirà sul
sito web della campagna. In
questo modo l’elenco delle gela-
terie aderenti verrà continua-
mente aggiornato e sarà consul-
tabile sul sito www.gelatoso-
speso.it. Una volta effettuata
l’adesione ci sono poche istru-
zioni da seguire: ogni punto

vendita dovrà predisporre un
vaso trasparente nel quale chi
vuole potrà mettere l’offerta per
il gelato sospeso; solo al
momento della consegna del
gelato alla famiglia che lo rice-
verà, la gelateria dovrà emettere
un regolare scontrino. Per
comunicare l’adesione o per
altre informazioni contattare il
numero 0635403823 - email
info@gelatosospeso.it o social
network. E se a fine campagna,
ci saranno fondi inutilizzati in
gelato, si potrà devolverli al
progetto Salvamamme dà la
Pappa: un programma che pre-
vede di aiutare 10mila bambini
a livello nazionale, che ha biso-
gno di integrare la propria
nutrizione.

Roma, al via per il quinto
anno il “gelato sospeso”:
i coni “solidali” con il gusto
del sorriso di un bambino 

Un fenomeno dilagante, quella
delle richieste indiscriminate - e
spesso infondate - di risarcimento
danni da “malasanità” nei con-
fronti di singoli professionisti e di
strutture sanitarie pubbliche e pri-
vate. Su internet specialmente si
trova un diluvio di annunci spon-
sorizzati - basta cercare “risarci-
mento malasanità” - segno dell’ac-
caparramento, per non dire della
caccia ai clienti da parte di enti,
società ed associazioni specializ-
zate nel contenzioso medico lega-
le. Dati recentemente diffusi rive-
lano che la categoria dei medici
ogni anno è fatta oggetto di oltre
35 mila nuovi procedimenti civili
o penali volti a ottenere il risarci-
mento del danno da colpa medica.
Un comportamento che sfiora tal-
volta la lite temeraria e che nella
maggior parte dei casi si nutre, dal
punto di vista forense, di presta-
zioni pseudo professionali pubbli-
cizzate come a costo zero o addi-
rittura con accollo di tutte le spese
da parte dell’associazione di
turno. Secondo l’Ordine degli
Avvocati di Roma, che ha siglato
una delibera congiunta con
l’Ordine dei Medici della Capitale,
si tratta di condotte illecite che,
spiega il Presidente dell'Ordine
Forense Capitolino, l’avvocato

Antonino Galletti, “ignorano i
valori minimi della dignità e del
decoro della professione dell’av-
vocato, snaturando e svilendo il
ruolo sociale della difesa e deter-
minando, nel contempo, una tur-
bativa della concorrenza a danno
del singolo professionista che agi-
sce secondo correttezza e buona
fede, laddove invece enti e asso-
ciazioni non meglio precisate agi-
scono senza alcun vincolo di codi-
ci deontologici o regole di condot-
ta”. Per questo motivo l’Ordine
degli Avvocati di Roma ha deciso
di avviare, dando mandato al pro-
prio Dipartimento Disciplina,
un’azione di monitoraggio e censi-
mento su internet di pubblicità
ingannevoli e campagne sensazio-
nalistiche, che saranno poi oggetto
di segnalazione ai soggetti compe-
tenti per la repressione del feno-
meno. Infatti dell’iniziativa sono
stati informati il Ministro della
Salute; il Presidente della Regione
Lazio; il Presidente dell’AGCM -
Autorità Garante della
Concorrenza e del Mercato; il
Presidente dell’ANAC - Autorità
Nazionale Anticorruzione; il
Presidente dell’AGCOM -
Autorità per le garanzie nelle
comunicazioni; il Procuratore
della Repubblica di Roma.

Malasanità, Ordine
Avvocati Roma: caccia
aperta alle pubblicità
ingannevoli su internet 

Il Campidoglio si costituirà parte
civile nel procedimento penale
contro il clan Casamonica.
L’Avvocatura di Roma Capitale
aveva già depositato l’atto di
costituzione di parte offesa presso
la Procura in attesa della possibili-
tà di costituirsi parte civile. 

Campidoglio parte
civile in processo

contro il clan
dei Casamonica 

Ultime ore particolarmente
intense per i Carabinieri della
Compagnia Roma Centro, impe-
gnati su più fronti con una serie
di servizi preventivi messi in
campo per arginare fenomeni di
illegalità e degrado. Il bilancio è
di 6 persone arrestate e di una
denunciata a piede libero: a finire
in manette una coppia di cittadi-
ni romeni - lui di 20 anni, lei di 19
anni - entrambi nella Capitale
senza fissa dimora e con prece-
denti, sorpresi dai Carabinieri
del Nucleo Scalo Termini “in
azione” nel Forum commerciale
della stazione ferroviaria. I ladri
si erano appropriati di capi di
abbigliamento da un esercizio
dopo averne rimosso le placche
antitaccheggio, per un valore
complessivo di 200 euro, refurti-
va che è stata restituita al respon-
sabile del negozio. I Carabinieri
della Stazione Roma San
Lorenzo in Lucina, invece, hanno
bloccato un cittadino algerino di
21 anni e un cittadino francese di
22 anni, entrambi senza fissa
dimora e pregiudicati, “pizzica-
ti” subito dopo aver rubato una
costosa borsa e tutto il suo conte-
nuto ad una turista cinese all’in-
terno del McDonald’s di piazza

di Spagna. Anche in questo caso
la refurtiva è stata restituita alla
legittima proprietaria. In piazza
dei Cinquecento, i Carabinieri
del Comando Roma piazza
Venezia hanno arrestato un citta-
dino egiziano di 19 anni, pregiu-
dicato, che aveva appena ceduto
della marijuana ad un “cliente”, a
sua volta identificato e segnalato

all’Ufficio Territoriale del
Governo in qualità di assuntore
di droghe. Nello stesso contesto,
il pusher aveva tentato di rifilare
all’acquirente due frammenti di
pietra scura facendoli passare
per hashish. Un atro spacciatore -
un cittadino del Senegal di 24
anni, nella Capitale senza fissa
dimora e con precedenti - è stato

bloccato in via di Monte Oppio. I
Carabineiri del Nucleo
Operativo della Compagnia
Roma Centro lo hanno fermato
subito dopo aver ceduto delle
dosi di marijuana ad un acqui-
rente, anch’egli segnalato
all’U.T.G. Il 24enne, alla vista dei
militari, ha tentato la fuga a piedi
ma è stato raggiunto e immobi-
lizzato. In piazza Navona, i
Carabinieri del Comando Roma
piazza Venezia, impegnati nei
controlli connessi alla movida
insieme ai militari dell’8°
Reggimento “Lazio”, hanno
denunciato a piede libero un cit-
tadino del Bangladesh che chie-
deva insistentemente ai passanti
delle offerte. Per lui è scattato il
deferimento per disturbo o mole-
stie alle persone. Nei suoi con-
fronti, così come per altri 4 con-
nazionali, sono scattate anche le
sanzioni amministrative previste
per la vendita ambulante abusi-
va di chincaglieria varia. Infine, i
Carabinieri della Stazione Roma
piazza Farnese hanno sanzionato
amministrativamente un locale
di piazza Campo dé Fiori per
aver occupato abusivamente una
porzione di suolo pubblico con
tavoli e sedie.

Controlli movida dei Cc in centro
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La città di Roma si prepara ad ospita-
re la diciassettesima edizione degli
EuroGames, il più grande evento
multi-sportivo del continente nato per
promuovere i diritti civili nello sport e
sostenere la lotta contro ogni forma di
discriminazione. Dall’11 al 13 luglio
quattromila atleti in rappresentanza
di 55 nazioni si ritroveranno nei più
prestigiosi impianti della Capitale per
misurarsi in 14 discipline sportive, un
appuntamento mai approdato prima
in Italia per una tre giorni di sport
all’insegna del rispetto, dell’inclusione
e dell’uguaglianza a cui tutti saranno
chiamati a partecipare. La manifesta-
zione è stata presentata lunedì mattina
in Campidoglio con una conferenza
stampa presso la Sala “Laudato Sì”
alla presenza dell’Assessore allo Sport
del Comune di Roma Daniele Frongia,
dell'On. Svetlana Celli, Consigliera del
Comune di Roma e Vice Presidente
della Commissione Sport Assemblea
Capitolina, del Presidente dei Giochi
Adriano Bartolucci Proietti, di
Annette Wacther, Co-Presidente Eglsf,
del Delegato allo Sport dalla
Presidenza della Regione Lazio
Roberto Tavani, di Daniele Masala
della direzione Nazionale Aics, di
Vladimir Luxuria, Ambasciatrice
Roma EuroGames 2019, di Carlo
Molfetta e Raffaella Masciadri, rispet-
tivamente membro e Presidente della
Commissione Nazionale Atleti del
CONI, insieme agli ambassador
Alessandro Spigai, pluricampione
mondiale di pattinaggio artistico, e lo
scrittore e conduttore tv Fabio Canino.
Presenti anche Klaus Heusslein, por-
tavoce dell’Università di Colonia e
partner del progetto OutSport coordi-
nato a livello europeo da AICS-Gaycs
nell’ambito del programma
Erasmus+, e Federico Maria de Luca
di Melpignano, in rappresentanza
dell'UNAR, del Dipartimento Pari
Opportunità, della Presidenza del
Consiglio dei Ministri e del
Sottosegretario alle Pari Opportunità.
In Campidoglio presente anche la Vice

presidente del CONI Alessandra
Sensini, che ha aperto la conferenza
con i saluti alla manifestazione e un ‘in
bocca al lupo’ a tutti gli atleti da parte
del Presidente del CONI Giovanni
Malagò. I giochi prenderanno il via

con un’imponente cerimonia di aper-
tura giovedì 11 luglio presso lo Stadio
Tre Fontane, saranno sostenuti da
numerosi volti noti dello Sport, della
Cultura e dello Spettacolo, e imprezio-
siti da un’intera settimana di iniziative
collaterali che accompagneranno pub-
blico e partecipanti per tutto l’arco
della manifestazione. Gli EuroGames
(www.romaeurogames2019.org)
nascono per portare in una nuova
dimensione la promozione della
diversità e dell’inclusione, dimostran-
do i benefici sociali dello sport e
soprattutto la sua capacità di unire.
Sono attesi nella Capitale oltre 4000
atleti in arrivo da ogni parte del piane-
ta (dallo Sri Lanka ad Andorra, pas-
sando per Hong Kong, Stati Uniti, le
Isole Heard e McDonald fino alla
Nuova Zelanda) pronti a misurarsi in
14 diverse discipline sportive: Calcio,
Futsal, Tennis, Volley, Beach Volley,
Golf, Atletica Leggera, Pallanuoto,
Bowling, Nuoto, Badminton, Danza
Sportiva, Hockey e Podismo, quest’ul-
timo con la Roma Rights Run, una
maratona che attraverserà i luoghi più
rappresentativi della Città Eterna. A
fianco della manifestazione ci sarà
anche la Boxe, con l’attesissima sfida
valevole per il titolo italiano dei pesi
massimi tra Luca D’Ortenzi e Sergio
Romano che sosterrà i giochi a distan-
za: il match organizzato dalla BBT di

Davide Buccioni in programma sabato
13 luglio in Piazza Rossellini a
Ladispoli ha deciso di raccogliere e
rilanciare il messaggio della manife-
stazione in collaborazione con la
Fighters Life di Alberto Frati e
Massimiliano Maone, e in occasione
del match ribadirà il proprio impegno
nella lotta al pregiudizio e all’omofo-
bia. Tutte le competizioni si dispute-
ranno in 13 impianti sportivi della
Capitale e prenderanno il via alle 9.00
di giovedì 11 luglio. Nello stesso gior-
no lo Stadio Tre Fontane all’Eur farà
da cornice alla cerimonia di apertura
dei Giochi (inizio alle 18:30) con la sfi-
lata delle 55 nazioni presenti, il discor-
so inaugurale e un grande show ricco
di sorprese e ospiti d’eccezione.
Venerdì 12 luglio giornata serrata di
gare: si partirà alle 9:00 e le competi-
zioni andranno avanti per tutti il gior-
no, le luci si spegneranno alle 21:00.
Sabato andranno in scena le finali che
assegneranno le medaglie: consueta
partenza alle 9:00 e fischio finale non
oltre le 16:00. La cerimonia di chiusu-
ra dei Giochi si terrà presso
l’EuroGames Sport Village ospitato da
“GIAM SUMMER The House of
Love” all’interno de “La
Bibliotechina” sempre all’EUR.
Tantissimi gli sportivi che hanno volu-
to sostenere la manifestazione e i suoi
messaggi. Tra questi Carlo Molfetta,

taekwondoka medaglia d’oro alle
Olimpiadi di Londra 2012 e attual-
mente team manager della Nazionale
Italiana di Taekwondo; Raffaella
Masciadri, ex capitano della nazionale
di basket femminile che ha chiuso la
sua carriera poche settimane fa con in
bacheca 15 scudetti conquistati;
Alessandro Spigai, pluricampione
mondiale di pattinaggio artistico, spo-
sato con un altro forte pattinatore, che
inserisce sempre nelle sue performan-
ce temi legati alle questioni civili;
Nicole Bonamino, portiere di hockey
in-line della Nazionale italiana, una
delle prime atlete azzurre a fare
coming out perché “a essere se stessi
non si sbaglia mai”. Tra i volti noti
dello spettacolo investiti del ruolo di
Ambassador dei giochi figurano inol-
tre Vladimir Luxuria, portatrice per
decenni della battaglia che ruota attor-
no ai diritti della comunità LGBTI, e
Fabio Canino, attore, scrittore e con-
duttore radiotelevisivo autore del
libro “Le parole che mancano al
cuore”, romanzo che parla della storia
d’amore tra due calciatori di Serie A.
Roma EuroGames 2019 sarà un even-
to di Sport, Cultura e Diritti Umani. La
tre giorni di manifestazione sarà pre-
ceduta dal 5 al 10 luglio da una setti-
mana ricca di appuntamenti con con-
ferenze, workshop, tour ed eventi tea-
trali (il programma completo su
www.romaeurogames2019.org/euro-
gamesweek/), iniziative nate dall’esi-
genza di sottolineare come lo sport e
la cultura possano cambiare la vita
della comunità LGBTI e possano
anche mutare la società contrastando
ogni tipo di discriminazione. Ospiti e
personalità internazionali si confron-
teranno sulla lotta alla discriminazio-
ne con contributi focalizzati sullo
sport e non solo, mirando ad appro-
fondire argomenti e prospettive rile-
vanti: atleti, attivisti, artisti, psicologi,
avvocati e ricercatori saranno coinvol-
ti negli expert workshops in una rasse-
gna finalizzata alla condivisione delle
competenze, e in dibattiti aperti che ne
restituiranno i risultati in chiave
divulgativa.

Presentati lunedì in Campidoglio
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Dilaga nel Paese l’emergenza rifiuti
che, con il caldo, assume sempre più
i caratteri anche di un’emergenza
sanitaria. Non solo la Capitale, ma
Reggio Calabria, Cagliari, la periferia
di Napoli (solo per citarne alcuni): i
cumuli di immondizia invadono
marciapiedi e carreggiate, ma
soprattutto emanano esalazioni
maleodoranti e generano prolifera-
zioni batteriche capaci di danneggia-
re la salute fisica e psichica dei citta-
dini. Il disagio non è solo per chi
cammina per strada, ma anche per
chi abita a livello strada, o ai primi
piani, spesso costretto a tenere le
finestre chiuse anche nei giorni di
caldo torrido. I cittadini si espongo-
no a rischi quando devono gettare
l’immondizia avvicinandosi ai casso-
netti strabordanti, pieni di blatte,
topi e relativi escrementi, nonché
sovrastati da gabbiani pronti a pla-
nare sul sacchetto appena lasciato.

L’Ordine dei Medici è intervenuto,
consigliando ai cittadini di avvici-
narsi ai cassonetti con scarpe chiuse
e guanti, nonché di tenere lontani da

tali cumuli le persone anziane ed i
bambini, i più esposti ai rischi sanita-
ri. Gli odori eccessivamente forti,
inoltre, possono irritare le vie respi-

ratorie, pertanto in questi casi è bene
tenere lontani i soggetti che soffrono
di asma o di patologie all’apparato
respiratorio. Rischi che si estendono
anche ai lavoratori addetti alla rac-
colta dei rifiuti, agli operatori ecolo-
gici, che sono costretti a lavorare in
condizioni inumane. Quello che sta
avvenendo è diseducativo e risulta
del tutto controproducente in rela-
zione alla consapevolezza ed all’at-
tenzione acquisita dai cittadini in
tema di riciclo dei rifiuti, annullando
gli sforzi profusi in anni di campa-
gne. È indispensabile che gli enti
locali competenti trovino delle solu-
zioni ed una programmazione dello
smaltimento adeguate a garantire un
servizio efficiente, degno di un paese
civile, ma soprattutto facciano di
tutto per tutelare la salute dei cittadi-
ni, che in nessun modo può essere
messa a rischio dalle carenze e dalla
cattiva gestione delle amministrazio-

ni pubbliche. Per una gestione
responsabile e proiettata al futuro è
necessario avviare, a livello naziona-
le, una seria riforma in grado di stan-
ziare gli investimenti necessari alla
realizzazione degli impianti per la
chiusura del ciclo dei rifiuti. Il
Ministro Costa ha aperto un tavolo
di confronto su questo tema, a cui
chiediamo di essere convocati, in
quanto portatori degli interessi dei
cittadini, a tutela dei loro diritti. I cit-
tadini non possono sopportare oltre
questa situazione. Inoltre esiste una
sentenza della Cassazione che ha
ritenuto legittimo il diritto alla ridu-
zione della tariffa sui rifiuti nel caso
in cui si subiscano disfunzioni, pro-
tratte nel tempo, del servizio pubbli-
co di raccolta. Sentenza a cui non si è
dato corso, ma che merita di essere
applicata in tutti i comuni in cui il
servizio di smaltimento dei rifiuti
non è garantito.

Emergenza rifiuti, Federconsumatori:
“Col caldo cresce allarme per salute” 

Ulteriori sviluppi nel caso Orlandi. Il prossimo 11
luglio verranno aperte due tombe in Vaticano, al
Cimitero Teutonico, per compiere “una serie di accer-
tamenti già programmati che, dopo l’apertura delle
tombe e la repertazione e catalogazione dei resti, por-
teranno alle perizie per stabilire la datazione dei
reperti e per il confronto del Dna” in relazione alla
scomparsa di Emanuela Orlandi avvenuta 36 anni fa.
Le operazioni si svolgeranno  alla presenza dei legali
delle parti, oltre che dei familiari di Emanuela Orlandi
e dei parenti delle persone seppellite nelle tombe inte-
ressate. Le aperture sono state disposte dall’Ufficio del
Promotore di Giustizia del Tribunale dello Stato della
Città del Vaticano. “La decisione - spiega Alessandro
Gisotti, direttore della sala stampa vaticana - si inseri-
sce nell’ambito di uno dei fascicoli aperti a seguito di
una denuncia della famiglia di Emanuela Orlandi che,
come noto, nei mesi scorsi ha, tra l’altro, segnalato il
possibile occultamento del suo cadavere nel piccolo
Cimitero ubicato all’interno del territorio dello Stato
Vaticano”. “La decisione - spiega il direttore della sala
stampa vaticana - giunge dopo una fase di indagini
nel corso della quale l’Ufficio del Promotore, con l’au-
silio del Corpo della Gendarmeria, ha svolto appro-
fondimenti tesi a ricostruire le principali tappe giudi-
ziarie di questo lungo doloroso e complesso caso. Va
ricordato che per ragioni di carattere giuridico l’auto-
rità inquirente vaticana non ha giurisdizione per svol-
gere indagini sulla scomparsa, avvenuta in Italia, di
Emanuela Orlandi; indagini che peraltro sono state
condotte dagli inquirenti italiani, sin dalle prime fasi,
con scrupolo e rigore professionale. Pertanto, l’inizia-
tiva vaticana riguarda soltanto l’accertamento della

eventuale sepoltura del corpo di Emanuela Orlandi
nel territorio dello Stato vaticano. In ogni caso, le com-
plesse operazioni peritali fissate per il prossimo 11
luglio sono solo la prima fase”. La notizia è stata accol-
ta positivamente dai familiari. Pietro Orlandi all’Ansa
dichiara: “Vorrei veramente ringraziare il Segretario
di Stato Vaticano, il cardinale Pietro Parolin, sicura-
mente da parte sua c’è stato tanto coraggio nell’aper-
tura di questa indagine e nella decisione di aprire le
tombe. E anche il comandante Giani vorrei ringrazia-
re, ho capito che c’è la volontà di fare chiarezza”. Dello
stesso avviso Laura Sgrò, legale della famiglia: “Siamo
contentissimi, veramente soddisfatti. Vorrei porgere il
mio grazie più sentito per il coraggio al Segretario di
Stato vaticano, il cardinale Pietro Parolin”. 

Caso Emanuela Orlandi,
disposta l’apertura di 2 tombe

«Possiamo inviare i nostri docu-
menti ufficiali in Europa mettendo
sul piatto oltre 7 miliardi che sono
quelli che ci permettono di poter
dire che siamo in linea con le previ-
sioni che avevamo anticipato: il
famoso 2,04% del 2019, siamo per-
fettamente in linea», così ha spiega-
to il Premier Conte arrivando a
Bruxelles per la riunione del
Consiglio Ue sul fronte nomine. Lo
spread, dopo l’annuncio di possibi-
le accordo Ue-Italia sul fronte della
procedura d’infrazione e dei conti
pubblici, è calato ai minimi degli
ultimi mesi (222) e qualche abboz-
zato sorriso si vede anche nel
Presidente del Consiglio: «La cosa
più bella da comunicare ai cittadini
italiani è che noi non stiamo
tagliando delle spese sociali o altro,
semplicemente sono maggiori
entrate, maggiori ricavi, poi per
alcuni appostamenti avevamo fatto
stime prudenziali e ci sono dei
risparmi di spesa. In sostanza met-
tiamo sul piatto semplicemente un
aggiornamento della nostra conta-
bilità, al cittadino italiano da questo
aggiustamento di ieri non deriva
nessun pregiudizio». Le opposizio-
ni attaccano il Governo affermando
che il piano di Tria messo nero su
bianco nel decreto Assestamento
Bilancio in realtà sarebbe una sorta
di manovra correttiva: Salvini e Di
Maio nicchiano e puntano su rilan-
cio dell’economia nella prossima
Manovra di Bilancio. Sta di fatto
che al momento, salvo dietrofront
clamorosi, le prossime ore potreb-
bero vedersi risolto il negoziato tra
Bruxelles e Roma con esito positi-
vo. Domani arriverà ufficialmente
il pronunciamento della
Commissione Ue, non appena le
riunioni sulle nomine saranno ulti-
mate nella giornata di oggi. Forse la
luce (verde) in fondo al tunnel si
intravede per l’Italia: stando a fonti
dell’Ansa a Bruxelles, la

Commissione Ue si avvia a chiude-
re con esito positivo il negoziato
con l’Italia sui conti pubblici arri-
vando dunque ad evitare la proce-
dura d’infrazione per deficit ecces-
sivo. In merito a quanto giunge da
Bruxelles, mentre intanto sono
ancora in corso le trattative ben più
complicate sulle nomine Ue, «il
pacchetto presentato ieri dal
Governo italiano ha aiutato molto
la trattativa, orientandola verso un
chiusura positiva». Dopo il
Consiglio dei Ministri ieri sera, il
Governo italiano ha approvato il
decreto sull’assestamento al bilan-
cio dei conti pubblici che già conte-
neva sostanzialmente le indicazioni
da inviare poi all’Unione Europea
per prevenire la procedura e rilan-
ciare un piano di “rientro dal debi-
to”. Ebbene, pare che lo sforzo di
Tria e Conte – assieme ai tecnici del
Mef, Lega e M5s – sia stato compre-
so e accettato dal board Ue: i capi di
gabinetto dei Commissari Europei
si riuniranno questa sera e il
Collegio invece si terrà domani alle
12.30 a Bruxelles, ma pare vi siano
ottime prospettive per superare
l’incubo della sanzione potenzial-
mente letale per l’economia italia-
na. «I commissari discuteranno dei
conti italiani a partire da una situa-
zione corretta per il 2019, anche se –
a quanto si apprende – mancano
ancora rassicurazioni sul 2020»,

spiegano ancora le fonti dell’Ansa
in Commissione Ue dopo che sta-
mani il Premier Conte aveva
annunciato arrivando a Bruxelles
«La giornata di ieri mi dà molta
fiducia sulle politiche del mio
governo e mi rende ottimista sulla
strada che abbiamo intrapreso. I
dati certificano la grande solidità
della nostra economia, dei nostri
fondamentali. I conti pubblici
migliorano, il deficit è in calo,
aumentano le entrate, diminuisce
la disoccupazione. Anche la curva
dello spread sembra affrontare
un’importante fase di calo. Notizie
che a volte sui media non trovano
lo spazio che meritano». Sarebbe
dunque respinta la “fatwa” lanciata
da Oettinger ieri sulla procedura
d’infrazione, in attesa di capire se
effettivamente Moscovici e
Dombrovskis accetteranno il piano
di tagli offerto da Tria: Patto di sta-
bilità, coperture sul debito e soprat-
tutto l’aggiustamento strutturale
dei conti a 0,3 punti percentuali e
infine un taglio dell’indebitamento
netto di 7,6 miliardi. Per farlo il
Governo avrebbe deciso di conge-
lare da subito un miliardo e mezzo
dai due fondi per Quota 100 e
Reddito di Cittadinanza, destinan-
do poi tutti i risparmi da qui a fine
anno sulle due misure-bandiera al
«miglioramento dei saldi di finanza
pubblica». 

Procedura infrazione, negoziato
con UE verso chiusura positiva 

Europarlamento, deputati Brexit
Party si voltano durante l’inno UE 
Gli eurodeputati del britannico Brexit Party
di Nigel Farage hanno voltato le spalle
all’inno Ue all’insediamento del nuovo
Europarlamento a Strasburgo. I deputati
del partito anti Ue hanno messo in scena la
loro protesta sulle note dell’Inno alla gioia
nell’emiciclo di Strasburgo. A rimanere
seduti anche alcuni parlamentari francesi
del gruppo sovranista Identità e
Democrazia, cui fa parte la Lega.



  

  &l&l&o&o ttttttttoootot&
  

  O.IT.ZONALOTTWWWootttoto

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  
AZIONE TR’ESLL’ES

  

  
PRECEDENTEE CF

BR

  

  
80 (37  57 (38  
48 (38  

IRENZECAGLIARI
ABARIRUOTTA R. N

  

  
88 (373) 27 (378) 
20 (375) 

 1)  5) 
. 2) R .R. N

  

  
84 (369) 74 (377) 
59 (374) .R. N

  

  
1 (367)69 (375)
15 (369)

79 (376) 77 (368) 
.40 (371) R. N N

  

  
 367) (375)

 (369).R. 

  

  
de  n.78     Estr. 

16 

39 
84 
67 
83 Palermo Napoli 
76 Milano Genova 
58 Firenze Cagliari Bari 

  

  
29/06/2019el 

49 R
60
14
72
2724 33 39 36 75 33 
181 14 7 84 41 3 
76 22 90 46 50 17 59 64 46 

P
MN
G

  

  

63 (37  2 (379  
82 (38  

ROMA
45 (40  ALERMOPPALERMONAPOLI
19 (37  MILANOAGENOVVA

  

  

89 (375) 38 (375) 
14 (375) 

 8) 
52 (387)  )  2) 
21 (369)  2)  1) 

  

  

35 (372) 6 (367) 
16 (375) 13 (374) 
72 (367) 

  

  

83 (366)21 (363)
79 (372)

81 (369) 
87 (365)89 (364) 6 (369) 
84 (359)15 (374) 44 (362) 

  

  

 (366) (363)
 (372) (365)
 (359)

  

  

o 78           so numerConcor
2 

8

83 
90 
70 Nazionale enezia VVenezia 
45 orino TRoma Palermo 

60 45 33 22 6   

  

91del 29/06/20 8           
23

33Star 68y ollJ81

VT
27
5
783 22 86 39 34 66 
2520 73 88 24 30 5 24 33 39 T

  

  

86 (39  81 (35  
81 (38  

TUTTEVENEZIA
 (  ORINOT

  

  

65 (381) 90 (3505) 
85 (381) 

 66)  1) 
 ( )  3)  ) 

  

  

89 (378) 73 (3499) 
5 (379)  ( ) 

  

  

53 89 
60 (376)

74 (3488) 55 (372) 
 ( ) 48 (378) 

  

  

 (371) (3483)
 (376) ( )

  

  

emi        8eprMont "                                          1+5n     "usseN
32.793 "3" 798 "4" 29.045,1510 "5" "                   60 45 33 22 6 6n    "usseN   

  

SE
1,2033Star 68y ollJ81 6.915.51

27,22373,60
86,639.561.87P     1                   J  

  

oumerNRitardoTINAES 80 48 

  

  

2  56 12 43 43 

  

  

60 45 27 33 40 40 

  

  

- 
ilime

7 40 - 30 32 

  

  

-
ti.orebil@@acifargg.ina -

Le migliori squadre italiane di Rainbow Six
Siege e League of Legends si preparano a
fronteggiarsi nelle finali dei PG Nationals, il
format di tornei esport creato da PG Esports,
la società dedicata al gaming competitivo di
Campus Fandango Club: due finali e un tota-
le di 16 team tra i più forti in assoluto nelle
rispettive discipline, per uno show esport che
si preannuncia memorabile. La location scelta
per questo imperdibile appuntamento è il
Teatro Olimpico di Roma, dove sabato 27
luglio si disputeranno le battute finali dei
Rainbow Six Siege PG Nationals 2019 e dome-
nica 28 quelle dei PG Nationals Vigorsol 2019.
I biglietti per l’evento sono già disponibili (è
possibile acquistarli su bit.ly/PGNatsFinals),
con delle imperdibili offerte per le prevendite:
tutti coloro che faranno l’acquisto entro il 12

luglio potranno infatti usufruire non solo di
un prezzo scontato, ma anche dell’accesso
prioritario al teatro e a qualsiasi attività che
preveda una fila. L’altra novità di quest’anno
è lo sconto gruppi, che permette a chi inseri-
sce almeno 5 biglietti nel proprio carrello
degli acquisti di beneficiare di un ulteriore
taglio di prezzo del 10%, cumulabile con la
promozione Early Bird. Sarà un weekend di
grande esport al Teatro Olimpico (Piazza
Gentile da Fabriano, 17) di Roma. Ad aprire le
danze alle h 15:00 della giornata di sabato 27
luglio saranno le migliori squadre della scena
competitiva italiana di Tom Clancy's
Rainbow Six® Siege, che hanno dato prova
delle loro abilità durante le primissime fasi di
qualificazione: Qlash, Mkers, Exaequo,
Samsung Morning Stars Akademy, Notorius

Legion, Outplayed, Italian Gaming Project e
Cyberground Gaming. Nomi che in parte
ritroviamo nella competizione del giorno
seguente, cioè domenica 28 luglio: Qlash
Forge, MOBA ROG, Racoon, Samsung
Morning Stars, HG Esports, Dropz,
Outplayed e i vincitori dell’edizione primave-
rile, i Campus Party Sparks, sono pronti a sfi-
darsi dalle h 15:00 sul campo di battaglia vir-
tuale di League of Legends per stabilire chi è
il team competitivo più talentuoso della peni-
sola. E non è finita qui, perché in palio non ci
sarà solo il primato italiano, ma anche la pos-
sibilità di partecipare al torneo ufficiale euro-
peo di Riot Games: dopo la fase a gironi e i
playoff, solo due saranno i vincitori che si sfi-
deranno in finale per contendersi un posto
agli European Masters Summer 2019.

Al via le vendite dei biglietti per le “summer finals” dei PG Nationals

Roma... Capitale dell’e-sport 
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Giovedì per le “Sere d’arte” della Capitale il concerto per piano solo del jazzista trentino

Giovedì 4 luglio, alle ore 21.00, il pianista
Franco D’Andrea si esibisce in concerto
per piano solo a Castel Sant’Angelo a
Roma. In occasione della rassegna “Sere
d’arte, notti di musica al Castello” curata
da Ernesto Assante, il pianista presenta il
suo ultimo album “A Light Day”. La ras-
segna “Sere d’arte”, con il concerto di
Franco D’Andrea, fa parte del programma
di ArtCity - Estate 2019, il ciclo di iniziati-
ve culturali realizzate dal Polo Museale
del Lazio all’interno del cortile di
Alessandro VI del Museo Nazionale di
Castel Sant’Angelo con l’obiettivo di rilan-
ciare il valore di opera d’arte e luogo di
cultura. Dopo aver pubblicato il doppio
album del suo ottetto, Franco D’Andrea,
ritorna a pubblicare un album in solo con

la Parco della Musica Records. Un ritorno
atteso che riserva molte sorprese. Il solo è
il momento di massima introspezione per
un musicista: è il confronto con lo stru-
mento, con i suoi limiti, con le strategie per
superarli, ma è soprattutto il confronto con
se stessi. Nel 1980 Franco D’Andrea incise
due album in piano solo, “Dialogues with
super Ego” ed “Es”, che segnarono l’inizio
di una nuova fase creativa che dura inin-
terrottamente fino a oggi. Alla ricerca sul
materiale, sul suono e sulla combinazione
degli elementi, già avviata negli anni pre-
cedenti, si affianca un fatto del tutto
nuovo: un’esplorazione interiore senza
precedenti. Ascoltare quei due dischi è
mettersi all’ascolto di un lungo flusso di
coscienza che scorre ininterrotto e turbi-

nante. Nel corso degli anni l’esplorazione
del mondo interiore e la ricerca e la speri-
mentazione sui parametri musicali hanno
finito per coincidere: il pianoforte si è
popolato di colori e di ritmi, ha assunto
una dimensione orchestrale, ha recuperato
prassi esecutive del primo jazz così come
del periodo free; l’interiorità del piano solo
è confluita nella musica delle formazioni
allargate, che respirano come un solo
organismo, mentre l’eterofonia di queste
ultime è stata assorbita dal solo. Ascoltare
oggi il piano solo di Franco D’Andrea non
è più soltanto ascoltare quella dimensione
interiore, quel solitario flusso di coscienza
dei primi importanti dischi in solo. Franco
non è più solo! La sua musica in solo è
magicamente collettiva.

Franco D’Andrea a Castel Sant’Angelo 



IL TRADITORE
Un film di Marco Bellocchio. Con Pierfrancesco Favino, Maria Fernanda Cândido, Fabrizio Ferracane, Luigi Lo Cascio Uscita 23 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 339 sale. Distribuzione 01 Distribution
Tommaso Buscetta, la cui famiglia fu interamente sterminata dai Corleonesi, suoi rivali mafiosi, ha permesso ai giudici Falcone e Borsellino, prima di cadere tragicamente per mano della mafia, di portare alla luce l'esistenza della struttura mafiosa di Cosa Nostra, rivelandone i capi, facendoli imprigionare, svelando le collusioni con la politica, e l'esistenza, con Pizza Connection, del traffico di droga con la mafia italo-americana.
DOLOR Y GLORIA
Un film di Pedro Almodóvar. Con Antonio Banderas, Asier Etxeandia, Leonardo Sbaraglia, Nora Navas, Julieta Serrano Uscita 17 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 457 sale. Distribuzione Warner Bros Italia.
Salvador Mallo è un regista in crisi fisica e creativa. Nella sua memoria tornano i giorni dell'infanzia, i momenti fondamentali della sua vita e un film da cui aveva finito per dissociarsi una volta terminato. Almodóvar torna ad essere Pedro e ci parla di sé. Lo fa tenendo sotto controllo quel tanto di automanierismo che progressivamente si era insinuato nel suo cinema e, soprattutto, lasciandosi andare sul piano emotivo. Ciò che non era accaduto ne La mala educaciòn, anch'esso legato al suo vissuto giovanile, avviene qui. Grazie anche alla scelta del giusto alter ego. Dolor y Gloria è un film a cuore aperto in cui la speranza di poter rinascere è dichiarata già in apertura, ma è anche una matura riflessione sul cinema e sulla sua possibilità di esprimere ciò che può sembrare inenarrabile.

ALADDIN
Un film di Guy Ritchie. Con Will Smith, Gigi Proietti, Mena Massoud, Naomi Scott, Billy Magnussen Uscita 22 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 768 sale. Distribuzione Walt Disney. 
Aladdin vive di espedienti nella città di Agrabah. Durante un furto incontra la principessa Jasmine di cui si innamora a prima vista e farebbe di tutto per conquistarla. Il perfido visir Jafar approfitta della situazione e spedisce Aladdin a rubare una lampada magica che rende potentissimo chi la possiede. Ma dentro la lampada c'è un genio.Non solo l'impossibile viene reso possibile, grazie agli effetti speciali, ma il nuovo Aladdin conserva quella dimensione incantata che caratterizza la favola di Aladino, ancor prima che il cartone disneyano. L'Aladdin di Ritchie segue passo passo il cartoon originale e mantiene intatti elementi iconici come il Nord Africa da favola. Ritmi e coreografie sono coinvolgenti e le linee narrative convergono in una storia che ben si adatta alla nostra epoca.STANLIO E OLLIO
 Un film di Jon S. Baird. Con Steve Coogan, John C. Reilly, Nina Arianda, Shirley Henderson, Danny Huston Uscita 1 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 431 sale. Distribuzione Lucky Red.Nel ’53 Stan Laurel e Oliver Hardy partono per una tournée teatrale in Inghilterra. A 16 anni dal momento d'oro della loro carriera i due vecchi compagni sanno ancora divertirsi e divertire, e la tournée è l'occasione di riconoscere il sentimento di amicizia che li lega.Con ritmo e competenza,Stanlio e Ollio racconta il più grande trucco del cinema e cioè, per dirla con Buster Keaton, il fatto che "realizzare film comici è un lavoro serio”. Ma al film riesce anche qualcosa di più: il lavoro sulla materia, l'inserimento di ottime gag, la riproposizione dei gesti che hanno fatto i personaggi. Si ride, ci si commuove, e con ritrovato entusiasmo applaudiamo il ritorno di Stanlio e Ollio, che da troppi anni non passano più nemmeno in televisione, proprio come accadde in Inghilterra in quella tournée del 1953. 

ATTENTI A QUELLE DUE
Commedia al femminile con la coppia Wilson-Hathaway, un buon esempio di cinema medio e d'intrattenimento. Commedia, USA 2019. Josephine Chesterfield è un'ereditiera elegante e seducente, oltre che una truffatrice che rimorchia milionari per il gusto di spennarli. Penny Rust è un'australiana esuberante e scurrile, altrettanto brava a raggirare le sue prede e a spillare loro somme di denaro. Quando le loro strade si incontrano, Josephine accetta di fare da maestra a Penny nell'arte della truffa. Il film non si può certo dire sofisticato, ma è un buon esempio di un cinema medio d’intrattenimento. Le due interpreti e la loro preda, Alex Sharp, fanno un buon lavoro su un copione che manda a segno una manciata di battute al primo colpo, ma per lo più si lascia sopraffare dall'aspirazione di piacere a tutti, e si mantiene entro il confine del prevedibile, nel solco sicuro del remake.

L'ANGELO DEL MALE
Un film di David Yarovesky. Con Elizabeth Banks, David Denman, Jackson A. Dunn, Matt Jones, Meredith Hagner Uscita 23 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 275 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Che succederebbe se il neonato alieno precipitato sulla Terra e adottato da una coppia fosse sì dotato di poteri particolari, ma votato al male anziché al bene? Lo spunto di partenza del film, curioso e interessante, si traduce in un ribaltamento del classico inizio di Superman. La progressione degli eventi è curata con attenzione e credibilità. E anche il legame tra Brandon e la propria natura aliena è un aspetto interessante, che richiama suggestioni lovecraftiane. Il film si rivela una riflessione per certi versi acuta sul superomismo e sulle storture che può generare. Il crescendo drammatico, con il passaggio dall’incredulità alla consapevolezza, è convincente e il film genera una consistente tensione. Forse manca il guizzo dell’imprevedibilità, ma tutto scorre bene e con buon ritmo. 

MA COSA CI DICE IL CERVELLO
Un film di Riccardo Milani. Con Paola Cortellesi, Stefano Fresi, Tomas Arana, Teco Celio, Remo Girone Uscita 18 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 310 sale. Distribuzione Vision Distribution. Giovanna lavora al ministero dove in apparenza conduce una professione che più grigia non potrebbe essere, o meglio così appare in pubblico per camuffare la sua vera identità, quella di agente della Sicurezza Nazionale il cui primo dogma è non dare nell'occhio. Tra una missione a Marrakech e una a Mosca si riavvicina ai compagni di liceo, che possono dire di fare una vita soddisfacente... finché non confessano le rispettive vessazioni subite da un assortimento di cafoni o ricchi prepotenti. Giovanna, mentre dà la caccia a un terrorista intento a mettere insieme un'arma di distruzione di massa, decide che non può restare a guardare l'umiliazione e il conseguente abbrutimento dei suoi amici...

AVENGERS: ENDGAME
Un film di Joe Russo, Anthony Russo. Con Robert Downey Jr., Chris Evans, Mark Ruffalo, Chris Hemsworth, Scarlett Johansson Uscita 24 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 707 sale. Distribuzione Walt Disney. 
In seguito alle azioni di Thanos la popolazione dell'universo è stata dimezzata. Nick Fury, prima di morire, lancia un messaggio nello spazio alla potentissima Capitan Marvel, che tornata sulla Terra, di fronte a un gruppo di Avengers afflitto dalla sconfitta, vuole prendere le cose in mano.Non c'è mai stato un film così avvolto nel mistero e ricco di sorprese, conclusione di una saga e allo stesso tempo sua celebrazione. All'azione si preferiscono le emozioni, l'ingegno e la solidarietà, tanto che gli scontri sono concentrati in un'unica grande battaglia finale.La forza del film sta nel saper capitalizzare sull'imponente partitura scritta nei capitoli precedenti, per dare vita a un'ultima e più grande prova d'orchestra. Un'operazione senza uguali nella storia del cinema. DILILI A PARIGI
Bellezza, intelligenza e ironia per un imperdibile tour in un'altra stagione della storia e dell'anima. Animazione, Francia 2018. Durata 95 Minuti.Nella Parigi della Belle Époque, la piccola Dilili indaga, con l'aiuto di un giovane fattorino, su una serie di rapimenti misteriosi.Quanta bellezza, intelligenza e ironia in questo Dilili a Parigi, che sembra assommare i precedenti lavori di Ocelot e rinnovare l'arte dell'animazione cinematografica. Dilili è un personaggio che pare uscito da un classico della letteratura per l'infanzia e che fa rivivere cinematograficamente la capitale francese come non accadeva da tempo.‘Non si vede una cosa finché non se ne vede la bellezza’, diceva Oscar Wilde, e Ocelot ci invita in questo tour in compagnia della più simpatica piccola donna che la sua fantasia potesse immaginare, proprio per ricordarlo alle nostre pigre menti e dar loro un'iniezione di elettricità.

Tra spy story e parodia, Paola Cortellesi dichiara guerra al degrado. Commedia, Italia 2019. Durata 98 Minuti. POKÉMON - DETECTIVE PIKACHU
Un film di Rob Letterman. Con Justice Smith, Kathryn Newton, Ryan Reynolds, Suki Waterhouse, Bill Nighy Uscita 9 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 335 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. È lontano il tempo in cui Tim Goodman sognava di fare l'allenatore di Pokémon. Ora, a ventidue anni, lavora nelle assicurazioni e ai Pokémon non ci pensa quasi più. La morte del padre però lo riporta a Ryme City, la metropoli dove umani e Pokemon vivono fianco a fianco. Nato per un videogioco, l'universo dei Pokemon si è espanso in manga, gadget e app, rivelandosi una delle più efficaci operazioni transmediali del nostro tempo. Ispirato a un videogame per Nintendo 3DS e ben diretto da Rob Letterman, Pokémon: Detective Pikachu è manualistico nella sua progressione narrativa. Dunque non è nel plot che va ricercato un motivo di interesse, ma piuttosto in un retrogusto leggero e un po' nostalgico, fatto di innesti eterogenei, che vanno da Chi ha incastrato Roger Rabbit? all'Incantevole Creamy. Nel nome del film-game.

Manualistico nell'intreccio, il film ha un retrogusto leggero e gustoso e un divertente cast misto. Animazione, Giappone, USA 2019

IL CAMPIONE
Un film di Leonardo D'Agostini. Con Stefano Accorsi, Andrea Carpenzano, Ludovica Martino, Mario Sgueglia, Camilla Semino Favro Uscita 18 aprile 2019.Christian Ferro sembra avere tutto: a vent'anni vive in una megavilla, ha una fidanzata influencer, migliaia di fan e un contratto multimilionario con la Roma. Ma la sua brillante carriera è messa a rischio dal carattere iracondo. Per inculcargli un po’ di disciplina, il presidente della Roma lo costringe ad affrontare l'esame di maturità, ingaggiando come professore Valerio Fioretti. Ma anche lui ha qualche esame esistenziale da superare.Lungometraggio d’esordio di Leonardo D'Agostini, Il campione è uno sport movie all'americana, che attinge a molto cinema precedente. La sceneggiatura, ben costruita, è ricca di dialoghi divertenti e dettagli preziosi, ma il punto di forza del film è Andrea Carpenzano.

Sport movie all'americana dalla struttura classica, ben sceneggiato e molto ben interpretato da Andrea Carpenzano. Commedia, Italia 2019. Durata 105 Minuti.

Un film che chiude un cerchio, celebra i suoi protagonisti e regala uno spettacolo impressionante. Azione, Fantastico - USA 2019. Durata 182 Minuti.

Bellezza, intelligenza e ironia per un imperdibile tour in un'altra stagione della storia e dell'anima. Animazione, Francia 2018. Durata 95 Minuti.

Un film che revisiona il ruolo del supereroe virandolo al negativo in un sinistro crescendo drammatico. Horror, USA 2019. Durata 90 Minuti.

Almodóvar torna ad essere Pedro lasciandosi andare sul piano emotivo. Drammatico, Spagna 2019.

Bellocchio tiene in pugno il grande schermo e mette allo specchio uno Stato criminalmente assente . Drammatico, Italia 2019. Durata 148 Minuti.

Guy Ritchie mantiene quella dimensione incantata delle favole non rinunciando a qualche stoccata politica. Avventura, Fantasy, Musical - USA 2019. Durata 128 Minuti.

Un biopic che diverte e riempie di nostalgia. Uno straordinario ritorno di Stanlio e Ollio, in perfetto parallelismo col racconto del film. Biografico, Commedia, Drammatico - USA, Gran Bretagna 2018. Durata 97 Minuti.

Commedia al femminile con la coppia Wilson-Hathaway, un buon esempio di cinema medio e d'intrattenimento. Commedia, USA 2019. 

JOHN WICK 3
Un film di Chad Stahelski. Con Keanu Reeves, Halle Berry, Ian McShane, Asia Kate Dillon, Jerome Flynn Uscita 16 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 336 sale. Distribuzione 01 Distribution. ohn Wick è un killer ritiratosi dal “mestiere", ma una taglia da 15 milioni di dollari sulla sua testa attira l'attenzione di tutti i peggiori individui in circolazione. Wick tornerà a uccidere. Stilizzato, cool, perfetto per un comic book, John Wick richiama alla mente visioni che hanno formato il nostro immaginario, ma è abbastanza sfrontato da crearne uno nuovo. Se il primo film era un revenge movie autoironico ed eccessivo, il secondo, grazie a coreografie mozzafiato e scene action, è diventato un cult. John Wick 3, all'insegna del louder, faster, bigger, non poteva che garantire di più di tutto: crani sfondati, proiettili ovunque, coltelli scagliati. Ma il vero senso della serie, oggi, forse sta nella disperata richiesta di privacy di Wick, celata sotto la coltre di polvere da sparo. 

Terzo e sanguinoso capitolo di una saga action cresciuta al di là delle aspettative, fino allo status di cult. Azione, Thriller - USA 2019. Durata 130 Minuti.
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